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EU LEIO O JORNAL DAS MONTANHAS

No começo do ano dei todo o
material pedido pela escola,
agora eles estão pedindo
cartolina e cola, mas sendo que
isso já foi dado no início do ano,
gostaria de saber se eu tenho
obrigação de dar ou se eles
estão errados? Desde já
agradeço.

Letícia Nascimento
Rio de Janeiro

Adorei a apresentação do
repórter, um dos assuntos
abordados por ele é muito grave
no nosso distrito, a falta de água.

O descaso é vergonhoso,
porque nunca dão uma solução,
tem alguns lugares que tem 1

Capitão
Laurito Reis,

do 11º
Batalhão
da Polícia
Militar em
Manhuaçu

Com quem está a verdade?
Em ano eleitoral ouvimos opiniões sobre os candidatos das

mais variadas, pessoas que defendem siglas, independente das
pessoas que a compõem, outras são defensoras de alguns
candidatos com unhas e dentes, como apaixonados que nunca
enxergam os erros de sua paixão. Estive lendo um documento
com o título: Os 45 erros de FHC (Fernando Henrique Cardoso),
lógico que ele teve acertos também, mas infelizmente alguns
erros foram cruéis, a instituição da reeleição em minha opinião
foi um dos piores e principalmente o expediente usado por FHC
para se manter no poder, depois a venda da Vale do Rio Doce
por um valor irrisório, se não fosse à maldita reeleição acredito
que o país estaria bem melhor, principalmente para prefeito,
pois em municípios pequenos por pior que seja o prefeito a
máquina é poderosa, na prática temos um mandato onde o
prefeito trabalha para se reeleger e depois de reeleito, salve-se
quem puder. Farinha pouca meu pirão primeiro.

Apesar do presidente Lula ter sido um dos melhores governos
da história do país ele errou também, no PT tem poucos santos,
no início os militantes voluntários iam para as ruas e muitos líderes
comunitários foram eleitos, mas as alianças petistas foram
desastrosas, em nome da governabilidade se aliou e poupou
corruptos históricos, a única coisa que falta é fazer aliança com
Paulo Maluf em São Paulo e pelo visto no debate na Band eles
estão juntos para tentar derrotar Alckmin. Hoje o PT perdeu a
militância voluntária, eles migraram para o PSOL. Imagino que
se o partido tivesse colocado em prática seu verdadeiro programa
de governo o país estaria mais igualitário e praticamente sem
corruptos, combate a corrupção foi à bandeira de Lula, mas ao
invés de acabar ela aumentou e normalmente em nosso regime
fica difícil investigar um governo, pense comigo na primeira
campanha de Lula ele tinha muitos adversários como teve FHC,
ao tomarem posse, meu amigo a caneta de um executivo tem seu
valor, caneta que Collor não soube usar por isso foi cassado,
depois da cassação de Collor dezenas de escândalos vieram a
público e aí quem tem uma base bem articulada não vai deixar
acontecer uma CPI como Collor deixou.

Sobre os candidatos a presidente uma grande maioria diz
assim: “eu iria votar na Marina, mas ela não vai ganhar”, outros
dizem: “a se o povo, digo os pobres, os bem pobres e os que
estão abaixo da pobreza”, para estes o melhor candidato seria
o Plínio de Arruda Sampaio, mas infelizmente em nosso país
tudo é manipulado para dar o resultado esperado pelo poder
central, infelizmente dá pena ver um cidadão morrendo de fome
ou por falta de atendimento médico, defender os candidatos
dos ricos, o povo não sabe mesmo a força que tem. Dizem que
Aécio fez um bom governo, só se foi para os que possuem
automóveis para percorrer as estradas asfaltadas... “metade
boa e a outra uma casquinha de nada, que logo logo necessitará
de recapear e será que este governo de Anastasia foi bom para
os professores? Quer saber o que é um governo visite os prontos
socorros e hospitais do SUS, onde se leva 90 dias para fazer
uma consulta e até um ano ou mais para fazer uma cirurgia. A
maioria do povo não tem convênio médico, não tem bom
atendimento de saúde, nem educação e vota sem saber que
Plínio nº 50 do PSOL possui um plano de governo, o único capaz
de resolver a desigualdade social que assola este país um dos
mais desiguais do mundo. mês que não cai água ficamos

cada vez mais abandonados pelo
poder público.

Regi Aparecida
Lajinha/MG

Minha passagem legislativa
para muitos moradores do
Distrito do Prata foi um fato
como outro qualquer, mas para
muitos outros foi uma nova visão
da representatividade que um
distrito precisa ter. Mas
infelizmente políticos antigos do
nosso distrito mostraram ao
povo uma postura política
diferente da qual a função do
vereador é atribuída, prestando
assistencialismo em excesso

deixando de lado os deveres
para os quais pleitearam uma
cadeira na Câmara Municipal
de Lajinha. A compra de votos,
os excessos eleitorais,
promessas e outras expectativas
foram os principais fatos que
levaram o povo do Distrito do
Prata a optar por candidatos da
sede do município. Muitos estão
arrependidos, porque não tem
ninguém a disposição nem para
denominar um logradouro
público. Infelizmente teremos
que esperar mais dois anos para
tentar reverter esse quadro
crítico que abala nosso Distrito.

Gilmar Martins dos Reis
Prata de Lajinha/MG
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Para resgatar o verdadeiro
valor da cultura e incentivar
nos cidadãos a vontade de
mostrar seus talentos, o
Departamento de Cultura e
Turismo da Prefeitura de
Manhuaçu realizou o 1º
Encontro de Bandas de
Música da cidade. O evento
teve início com a concentração
das bandas nas proximidades
do Estádio JK. Todas partiram
em direção à Praça Cordovil
Pinto Coelho apresentando a
mesma canção. Foi um dos
maiores eventos culturais dos
últimos tempos na história de
Manhuaçu e região.

Quem assistia aos músicos
passar, parava para vê-los e, ao
mesmo tempo, cumprimentá-
los como sinal de boas vindas.
A música encantou a manhã
do domingo, dia dos pais, em
Manhuaçu.

O encontro faz parte do
projeto Circuito Estadual de
Bandas de Música, e, integra
os estados do Espírito Santo,
Rio de Janeiro e Minas Gerais.
É um incentivo à cultura,
formação de bandas de música
e resgate de talentos. Para a
realização do evento, vários
órgãos e clubes de serviço
estiveram envolvidos nesse
momento singular da cultura
local.

HOMENAGENS

O recordista em premiações
no rankbrasil, o Embaixador da
Paz, Franklin de Freitas, foi
homenageado através da
Academia de Ciências, Letras
e Artes do Estado de Minas
Gerais (ACLA) e do Lions
Clube de Manhuaçu. Foi um
reconhecimento pelos
relevantes trabalhos em prol da
cultura de Manhuaçu e do
estado de Minas Gerais.

O Diretor de Cultura da
Prefeitura de Manhuaçu,
Fabrício Santos, diz que a
cidade se transformou
recebendo músicos das
cidades de Alto Jequitibá
(Corporação Musical 26 de
Abril), Carmésia (Banda Lira
Nossa Senhora do Carmo),
Carangola (Lira 21 de Abril),
Caratinga (Lira Santa Cecília),
Campos dos Goytacazes, no
Rio de Janeiro, (Sociedade
Musical Operários Campistas),
Divino (Corporação Amigos da
Música), Faria Lemos
(Corporação Musical José
Ferreira),  Governador
Valadares(Lira 30 de Janeiro),
Manhumirim (Banda de
Música Irmã Cecília);
SantaLuzia – Região
Metropolitana de Belo
Horizonte (Banda de Música
Benício Moreira), Ouro Preto
(Corporação Musical Santa
Ritense), Santa Margarida (Lira

CULTURA EM ALTA: prefeitura de
Manhuaçu promove encontro de bandas

Margaridense) e a tradicional
Banda de Música do 11º
Batalhão de Polícia Militar,
representando Manhuaçu.

Fabrício Santos conta que a
coordenadora do Circuito de
Encontro de Bandas de Música
que reúne os três estados
sinalizou com a vontade de que
a cidade seja inserida no roteiro
para um trabalho junto ao
Ministério da Cultura a fim de
canalizar recursos e
proporcionar mais cultura
através da música.

“Com eventos dessa
natureza, estaremos cada vez
mais divulgando o nome do
nosso município para que seja
visitado por pessoas de outras
regiões. Certamente, o
Encontro de Bandas de Música
já está no calendário da cultura
de Manhuaçu”, explica o
diretor de cultura.

Para o Secretário de
Agricultura, Meio Ambiente,
Cultura e Turismo, Vinícius
Resende, o encontro serviu
para despertar a vontade de
buscar a valorização cultural.
“Estamos apoiando essa
iniciativa para que vire tradição
em nossa cidade. Ficamos
felizes e notamos que o
encontro de bandas de música
propicia às pessoas mais
alegria”, comentou.

O prefeito Adejair Barros
ficou entusiasmado com a
presença das bandas de
música de várias localidades
em Manhuaçu e manifestou
total apoio para que novos
encontros sejam realizados
aqui. “A nossa cultura se
fortalece, a partir do momento
em que sentimos pessoas
jovens entusiasmadas
mostrando o seu talento. Apoio
não faltará, para que haja
continuidade desse projeto tão
importante”, ressaltou o
prefeito.

Representando o Poder
Judiciário, o juiz de direito da
Comarca de Manhuaçu, Dr.
Walteir José da Silva, disse de
sua felicidade em perceber a
determinação para a
organização do 1º Encontro de

Bandas de Música de
Manhuaçu. “Estarei apoiando
esse projeto e até mesmo
alocando recursos para a
aquisição de instrumentos e
manutenção da banda de
música local”, disse.

CIRCUITO DE BANDAS

A coordenadora do projeto
Circuito de Encontro de
Bandas de Música e artista
plástica, Niza Drummond
Albuquerque ficou
entusiasmada com a estrutura
preparada pelo Departamento
de Cultura e a Administração

de Manhuaçu para receber os
músicos das cidades
participantes. Niza parabenizou
a Administração de Manhuaçu
pelo trabalho, esforço e
incentivo para a área cultural.
“Fiquei feliz em saber que
gostaram de participar, trazer a
arte, a cultura e cidadania para
o município. Importante o
apoio do prefeito Adejair
Barros, que tem acreditado e
apoiado a iniciativa de Fabrício
Santos”, conclui Niza
Drummond.

Assessoria de Imprensa da
Prefeitura de Manhuaçu

O Diretor de Cultura Fabrício Santos com a coordenadora
do projeto Circuito de Encontro de Bandas de Música e
artista plástica, Niza Drummond Albuquerque, e o
Presidente do Lions André Viana entregam a homenagem
ao artista Franklin de Freitas.

As bandas percorreram as ruas do Centro de Manhuaçu espalhando alegria e
chamando o povo para o grande encontro.

Autoridades de vários segmentos participaram da
abertura do evento no Centro de Manhuaçu.

O Prefeito Adejair Barros, Niza Drummond, Major Rhodes
e o Diretor de Cultura Fabrício Santos entregaram a
homenagem ao Tenente Ruiter pela participação da Banda
de Música do 11º Batalhão de Polícia Militar.

Bandas de Música de várias cidades participaram do
Encontro de Manhuaçu.
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As obras de recapeamento asfáltico da
pista da BR-116 no município de
Manhuaçu mobilizaram a vereadora Maria
Imaculada Dutra Dornelas e o Prefeito
Adejair Barros na última segunda-feira, 09,
durante visita de técnicos do
Departamento Nacional de Infraestrutura
de Transportes (DNIT) ao distrito de São
Pedro do Avaí. Com o asfalto melhor, o
perigo de acidentes no acesso à
comunidade aumentou significativamente.

Estão sendo executadas obras de
recapeamento de todo o trecho da BR-116
que corta o estado de Minas Gerais. As obras
já foram concluídas e com o novo asfalto, a
velocidade dos carros aumentou mais. “Com
a obra, o asfalto ficou mais liso e os
motoristas agora abusam mais da
velocidade. O local é uma grande reta e,
naturalmente, a velocidade é maior. O
problema é que não temos um trevo e o acesso
a São Pedro do Avaí ficou mais perigoso do
que já era”, salientou Maria Imaculada Dutra.

O desejo da vereadora e do prefeito Adejair
Barros é a construção de um trevo, mas o

Imaculada e Adejair querem mais
segurança no acesso de São Pedro do Avaí

DNIT não sinalizou com esse tipo de obra
por enquanto. “Estamos pedindo que pelo
menos sejam adotadas algumas providências
como a melhoria da iluminação e da
sinalização. Não há placas indicando a
existência do trevo e nada que obrigue os
motoristas a reduzir a velocidade”, conta
Imaculada.

Adejair Barros lembrou que a rodovia
possui um grande tráfego de veículos leves
e pesados e ficou conhecida pelos vários
acidentes de trânsito, muitos com vítimas
fatais, justamente nas proximidades de São
Pedro do Avaí.

“Estamos aguardando uma ação efetiva do
DNIT. É preciso sinalizar e até implantar
algumas melhorias, como o alargamento da
pista para facilitar o acesso. O acesso não
pode continuar oferecendo riscos constantes
aos motoristas e pedestres”, explica Adejair
Barros, que ainda lembrou que o local também
serve de acesso para as cidades de Caputira
e Vermelho Novo.

Carlos Henrique Cruz

A vereadora Maria Imaculada quer
providências para por fim aos acidentes
no acesso do distrito de São Pedro do Avaí.

O Prefeito Adejair Barros intercedeu junto
ao DNIT para que sejam feitas obras e
melhorias na sinalização na BR-116.

Recapeamento da BR-116 deixou o acesso ao distrito ainda mais perigoso. Motoristas se arriscam em manobras complicadas para acessar o distrito e a rodovia de ligação com Caputira.

ACIAM promove reunião e discute novos projetos e serviços

Diretores e
colaboradores da
Associação Comer-

cial, Industrial e de
Agronegócios de Manhuaçu
(Aciam) participaram de
encontro para discussão de
ações e projetos da entidade.
A iniciativa visa traçar diretrizes
para os próximos anos e lançar
novas campanhas e serviços.

“Algumas associações

O Presidente Toninho Gama apresentou a proposta de oferecer cursos técnicos para
capacitação de mão-de-obra local através do Senai em Manhuaçu.

Diretores da Aciam apresentaram várias sugestões e conheceram os primeiros
resultados do levantamento feito pelo consultor Eliphas de Souza Neto.

também possuem seu
planejamento, porém, a
proposta da Aciam é um
pouco mais ousada, dentro
de um processo de
melhoria contínua visando
gerir  a entidade como
empresa, oferecendo mais
serviços para os
empresários e seus
funcionários”, destaca o
Presidente da Aciam

Antônio Carlos Xavier da
Gama, Toninho Gama.

Durante a reunião, diretores
da Aciam aproveitaram para
pontuar algumas ações e
serviços que serão lançados
pela entidade nesse segundo
semestre.

Um dos focos é a
capacitação, como o programa
Sebrae em Ação, e a vinda de
cursos profissionalizantes

através do Serviço Nacional
de Aprendizagem Industrial
(Senai).

Segundo Toninho Gama,
esse tipo de encontro é
fundamental para que a
entidade estabeleça aonde
quer chegar no futuro.  “O
planejamento é a ponta do
iceberg de todo um
desencadeamento de ações
que virão para o futuro.

Estamos revendo alguns
eventos, promoções e
preparando serviços e
novidades que vão atender os
anseios dos empresários e
também dos colaboradores
das empresas filiadas”, diz o
presidente.

Dentro do trabalho de
relacionamento e
aprimoramento das novas
ações, o consultor Eliphas de

Souza Neto apresentou aos
dirigentes as primeiras
impressões e novidades que a
Aciam está preparando.

O objetivo é manter a Aciam
como uma entidade forte e
sustentável, que represente
cada vez melhor seus
associados e dê a eles o retorno
que necessitam.

Carlos Henrique Cruz



5acesse: www.jm1.com.br15 de Agosto de 2010

Toninho Gama quer ficha limpa
na administração municipal

Defensor da ética, da
transparência e da renovação
na política, o vereador Antônio
Carlos Xavier da Gama
(Toninho Gama) apresentou
um projeto de lei na Câmara
Municipal que estabelece os
mesmos requisitos da Ficha
Limpa para o preenchimento de
cargos de 1º e 2º escalão da
Prefeitura de Manhuaçu.

“O meu Projeto de Lei só
vai ajudar a melhorar ainda
mais a gestão da nossa
cidade. Cada vez mais
precisamos de pessoas
idôneas na administração
pública. Isso vai dar mais
credibilidade ao nosso
trabalho”, declarou Toninho
Gama. O projeto foi
encaminhado para a
Comissão de Legislação e
Justiça e deve ser votado até
o início de setembro.

Toninho Gama explica que
a proposta da “Lei da Ficha

Limpa Municipal” define
critérios para a nomeação e
exercício dos cargos de
secretário e de secretário
adjunto na administração
municipal e de funções de
direção no Executivo.

“O meu objetivo é estender
os preceitos e direcionamentos
da ‘Lei da Ficha Limpa’ votada
e aprovada no Congresso
Nacional ao exercício de cargos
importantes do primeiro
escalão da administração
pública municipal, visando a
proteção da probidade
administrativa e da
moralidade”,  justifica.

A partir das eleições desse
ano, ficam inelegíveis por oito
anos políticos condenados
por tráfico de drogas,
homicídio, improbidade
administrativa, compra de
votos e abuso de poder
político, econômico ou de
meios de comunicação.

 O Projeto Ficha Limpa
nasceu de uma campanha
lançada em 2008 e contou com
a assinatura de mais de 1,5
milhão de eleitores: “Acredito
que com a mudança teremos
mais transparência no
processo eleitoral. Todos nós
ganhamos com isso e a

Projeto do vereador Toninho Gama quer implantar a mesma
proposta da lei da “Ficha Limpa” no âmbito municipal.

DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

 Vez ou outra verificamos que profissionais se
transferem de um para outro local de trabalho.

Às vezes nos perguntamos se isso tem a ver somente
com salários mais altos, mais vantagens econômicas.

E nos surpreendemos quando descobrimos que
alguns, simplesmente mudam porque desejam desfrutar
de melhor qualidade de vida.

Registramos depoimento de uma jornalista que, não
faz muito tempo, se transferiu de emissora televisiva.

Diz que a vida real não são as conquistas efêmeras.
Que marido, família, amigos são criaturas que estarão
conosco, mesmo quando a empresa não mais fizer parte
do nosso cotidiano.

 Tendo recebido de sua mãe o conselho de se tornar
independente, para não ficar dependendo de ninguém,
deu ênfase total à sua carreira.

E nesse afã, relegou para segundo plano o lado emocional.
Não se dera conta, então, que para conquistar o seu espaço,
vencer como os homens e ter poder como eles, não precisava
deixar o seu universo.

 Descobriu, agora, que é possível incorporar os dois.
Mas, para isso, é necessário ouvir a sua voz interior.

Há 18 anos ela não conseguia ir a um aniversário de
amigos, nem jantar com a família.

 Não via seu marido a semana toda. Chegava em casa
às 2 da manhã. Ele acordava às 7.

 Chegou a comprar um quadro branco e colocar no
quarto. Ali deixava os recados antes de deitar e
encontrava os do marido, ao se levantar.

Na sexta, ele a esperava. Ficavam juntos até às 4 da
madrugada. Levantavam tarde no sábado.

 E, num piscar de olhos, o sábado tinha acabado. Isso,
às vezes. Porque em muitos finais de semana ela estava
de plantão.

 Foi por isso que ela decidiu largar um emprego
excelente em troca de sua felicidade.

 Não foi fácil. Foram noites de insônia e tensão. Chorou.
Contudo, o apoio do marido a auxiliou a decidir.

Eles se conheceram há apenas 3 anos. Tudo foi muito
rápido. Ela o entrevistou e conversaram um pouco,
depois. Sobre trabalho, viagens.

Na semana seguinte, ela foi para a França. Em Paris,
recebeu um telefonema, no hotel.

Era ele.
Você veio para um congresso? Perguntou.
Não, foi a resposta. Vim convidar você para jantar.
Quatro meses depois estavam casados.
É essa relação especial que ela deseja preservar. E

aconselha, em sua carreira, em suas conquistas, vá com
calma. Deixe o homem participar de seu universo e goste
disso.

 Encontre o seu ponto de equilíbrio e não tenha medo
de lutar por seus sonhos.

A jornalista inclui em seus planos atuais, dedicação
ao novo emprego, sem abrir mão da parte pessoal.

Pretende se tornar mãe.
Afirma que está feliz e consegue, hoje, depois de três

anos de casada, ir ao cinema à noite com seu marido.
* * *
 Você somente será feliz se o amor fizer parte da sua

vida. Você pode amar a sua profissão, dedicar-se de forma
total, conseguir sucesso e fama.

 Poderá ter poder e dinheiro.
 Mas, se não tiver alguém para amar e alguém que o

ame, não se sentirá verdadeiramente realizado.
 Ninguém vive sem amor. Amor de esposa, irmã, de

uma mãe. O carinho de amigos. A ternura de alguém.
Um momento para amar. Uma criança. Um idoso.
Um momento para receber a gratidão, o carinho.
O amor é condimento indispensável à vida.

As escolhas da nossa vida

Bandas de Música em Manhuaçu

O primeiro encontro de Bandas de Música em Manhuaçu
foi maravilhoso, pena que escolheram o dia dos pais e aí
faltou público.

Solenidade na Câmara de Manhuaçu

Foi muito elogiado o ato da Câmara Municipal presidida
por Toninho Gama ao propor e aprovar Título de cidadão
honorário de Manhuaçu ao Coronel Renato comandante geral
da polícia militar de Minas Gerais, que mudou para Manhuaçu
com apenas 1 ano de idade, onde passou sua infância e
adolescência e cursou o ensino fundamental 1ª à 8ª série, foi
uma merecida homenagem.

Plínio no debate da Band

Logo ao se apresentar, no início do
debate presidencial da TV Band, o
primeiro desta campanha presidencial,
o candidato do Psol, Plínio de Arruda
Sampaio (foto), já surpreendeu: “Vocês
pensavam que só tinham três
[candidatos]. Apareceu um quarto. E
tem outros”, disse Plínio. Durante todo
o debate, ele procurou pontuar que as

regras eleitorais, que privilegiam os maiores partidos, tolhem
as chances dos candidatos menores, como ele. O resultado
foi excelente para o candidato do PSOL, só nas 24 horas
depois do debate ele já havia ganhado mais de 5 mil
seguidores no Twitter, foi o melhor entre os debatedores.

A tradição de Minas Gerais em disputas eleitorais vem se
mantendo, quem vencerá Anastasia ou Hélio Costa? Para
quem já perdeu eleições como o candidato do PMDB, sempre
adquiri conhecimento e não foi à toa que Costa bateu pé para
ser o cabeça de chapa. Fala-se e ouve de tudo, Dilmasia,  a
certeza é que haverá segundo turno, mas em Minas a política
da nó nos maiores especialistas, vai entender os mineiros,

uns acham que Anastasia se beneficia de qualquer jeito, porém
a maioria pensa que o fenômeno Lula vai não só eleger Hélio
Costa, mas ajudar os candidatos a deputados  da base aliada
de Lula, prova disso é a grande popularidade e os apoios que
vem recebendo  João Magalhães, Cici Magalhães e Mário
Heringer, da região de Manhuaçu. Já os que apoiam Serra e
Anastasia estão perdendo pontinhos importantes.

A volta dos valadarenses e Inguelore

Com o desenvolvimento brasileiro
em alta, muitos estão voltando para
o país, até o nosso futebol está
sendo beneficiado com bons
contratos de craques que antes seria
impossível para os nossos clubes
suportarem, os valadarenses não
ficam para atrás, número expressivo
na terra do Tio San retornam ao
Brasil, só que muitos chegam e não
sabem o que fazer com suas
economias. Também está de volta

Inguelore Scheunemann (foto), antiga reitora da Univale,
agora esposa de Eliezer Batista, 85 anos, pai do empresário
Eike Batista, 53. Inguelore visita Governador Valadares nos
próximos dias, trazendo novidades quentíssima para a
cidade, demonstrando ter algo a mais pela cidade além de
interesses comerciais. Cogita-se uma siderurgia da Vale.
Alguns já lançam Inguelore para prefeita municipal de
Governador Valadares, bases serão abaladas na cidade e
região com a candidatura e a visita, quem viver verá!

política brasileira precisa de
nomes que não estejam
envolvidos em processos
judiciais. Isso é o mínimo para
representar bem os eleitores”,
afirma Toninho Gama.

Carlos Henrique Cruz

Popularidade de Lula
beneficia candidatos da região

A 1ª Festa do Queijo e
Simpósio do Leite de Ipanema
trouxe novas perspectivas de
conhecimento para os
produtores agropecuários da
região, além de ter parado a
cidade com um desfile cultural
de um queijo gigantesco de 800
quilos pelas principais ruas da
cidade. O evento aconteceu
nos dias 30 e 31 de julho.

Queijo de 800 quilos fez sucesso
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Atendimento: O cliente interno – Você está se relacionando
bem com o cliente interno? Ah, não sabe o que é isso?
Cliente interno é o seu colega de trabalho. Atender bem os
colegas e outros departamentos da empresa é sua
obrigação. Todos trabalham em conjunto para o bem do
cliente e sua missão e colaborar para que tudo corra bem.

Marketing: Antecipe os desejos do cliente – Muitas
vezes o cliente não tem ideia de que precisa de certo
produto. Criar a necessidade e mostrar ao cliente que o
produto é útil para ele é função do marketing. Pesquisa de
mercado é importante mas às vezes é preciso antecipar o
desejo do cliente. Se Ray Croc (fundador do Mac Donalds)
fizesse uma pesquisa de mercado no Brasil, seríamos a maior
franquia de arroz e feijão ao invés de consumir
hambúrgueres.

Vendas: Como está o seu material de trabalho? – Como
você organiza o material de atendimento ao cliente. Você é
um profissional que inspira sucesso com uma bela caneta e
material organizado ou é daqueles que pede calculadora ao
cliente para fazer orçamento. Sua pasta, mesa e área de
trabalho devem estar impecáveis e organizados porque isso
passa credibilidade ao cliente.

Liderança: Tome a frente e mostre como se faz – Há
momentos em que a equipe está desmotivada e parece não
acreditar que as estratégias traçadas pela empresa vão
funcionar. É nessa hora que o líder toma a frente e faz as
coisas acontecerem. Um verdadeiro líder dá o exemplo para
que sua equipe saiba que é possível realizar as ações.

Carreira: Auto-avaliação: você faz? – Como você
classifica o seu desempenho na carreira? Quais foram as
maiores realizações que você teve nos últimos cinco anos?
E os fracassos? Quais lições você aprendeu? O que você
faria diferente? Se auto-avaliar é o caminho para saber onde
está errando e o que precisa ser feito para melhorar.

Literatura: Ah, eu não acredito - Diz a lenda, que ao final
de cada arco-íris existe um tesouro. Este tesouro existe, é o
Cliente. O arco-íris é o caminho. É o caminho colorido do
cativar, do encantar. Do atender o cliente de forma
extraordinária, com competência, com paixão, com
entusiasmo; de modo que, a cada momento da verdade,
experimentado, o cliente diga: 'Ah! Eu não acredito'.
Seguindo esse caminho, seguramente, todas as portas nos
são abertas. Experimente! Autor: Sérgio Almeida, Editora:
Casa da Qualidade.

Dicionário: Approach – Em inglês significa abordar,
aproximar-se. Em marketing e vendas o termo está
intimamente ligado à forma ideal de realizar a abordagem de
um cliente ou prospect com a intenção de estabelecer uma
negociação.

Frase: Sucesso - "As pessoas raramente são bem-
sucedidas até que comecem a sentir prazer naquilo que
estão fazendo”. (Dale Carnegie)

ANDRÉ VINÍCIUS

André Vinícius é consultor, professor e palestrante
em vendas, atendimento, liderança, marketing

empresarial e digital, tecnologia, carreira,
desenvolvimento pessoal e motivação. Envie

perguntas, opinião, críticas, dúvidas, sugestões e
solicitações através do e-mail:

andre@andrevinicius.com Para conhecer um pouco
mais sobre André Vinícius acesse o site

www.andrevinicius.com. Siga-me no twitter:
@professorandre
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Leia a Bíblia

FALTA-TE UMA COISA

Pr. Hélio Cordeiro Volotão

AVD – exclusividade da
Terapia Ocupacional

Imagine que devido a alguma patologia/déficit  você
deixasse  de realizar todas as atividades cotidianas e
de um dia para o outro  começar a depender de outras
pessoas para te ajudar e em alguns casos fazer a
atividade por você?. Imagine você impossibilitado de
comer, se vestir, fazer sua higiene pessoal, se
locomover, não conseguir preparar suas refeições e
etc.  O Terapeuta Ocupacional é o profissional apto
para reabilitar e realizar um treinamento de AVD (
atividades da vida diária ).

De acordo com a resolução 316 de 19 de julho de
2006, no seu artigo primeiro diz que é de exclusiva
competência do Terapeuta Ocupacional, no âmbito
de sua atuação, avaliar as habilidades funcionais do
indivíduo, elaborar a programação terapêutico-
ocupacional e executar o treinamento das funções
para o desenvolvimento das capacidades de
desempenho das Atividades de Vida Diária (AVDs)
e Atividades Instrumentais de Vida Diária (AIVDs)
para as áreas comprometidas no desempenho
ocupacional, motor, sensorial, percepto-cognitivo,
mental, emocional, comportamental, funcional,
cultural, social e econômico de pacientes.

Por tanto se você sofreu alguma patologia,
traumas, disfunções e etc que estejam te
impossibilitando de realizar suas AVDs de maneira
autônoma, você precisa ser reabilitado por um
Terapeuta Ocupacional que de acordo com a lei
compete a ele com EXCLUSIVIDADE o
treinamento/ desempenho das AVDs.

Adalberto Romualdo Pereira Henrique
Academico de Terapia Ocupacional pela

FAMINAS/Muriaé-MG

Tela 17 polegadas c/ impressora
multifuncional HP-

Tel: 8406-2521 *9105-2120
R$ 550,00

Vende-se um
computador
SAMSUNGCasa de laje com 4 quartos, sala, copa, cozinha,

área de serviço, 2 garagens. Bairro nobre em
Alto Jequitibá. Vende ou troca por

imóvel em Manhuaçu.
Tratar com Jânio Cabeleireiro

Pça 5 de Novembro, 339 - Centro - Manhuaçu.

VENDE-SE

8802-1911 *8839-8845

OPORTUNIDADE

17 E, pondo-se a caminho,
correu para ele um homem, o qual
se ajoelhou diante dele, e lhe
perguntou: Bom Mestre, que farei
para herdar a vida eterna?

18 E Jesus lhe disse: Por que me
chamas bom? Ninguém há bom
senão um, que é Deus.

19 Tu sabes os mandamentos:
Não adulterarás; não matarás; não
furtarás; não dirás falso
testemunho; não defraudarás
alguém; honra a teu pai e a tua mãe.

20 Ele, porém, respondendo, lhe disse: Mestre, tudo
isso guardei desde a minha mocidade.

21 E Jesus, olhando para ele, o amou e lhe disse: Falta-
te uma coisa: vai, vende tudo quanto tens, e dá aos pobres,
e terás um tesouro no céu; e vem, toma a cruz, e segue-me.

22 Mas ele, pesaroso desta palavra, retirou-se triste;
porque possuía muitas propriedades.

Quando lemos este texto, a conclusão a que chegamos
é que nada faltava àquele jovem.

Ele teve família e riquezas. O texto não fala diretamente
que ele tinha uma família. Dentre muitos fatores que nos
leva a deduzir isso, podemos destacar dois: 1 – Os judeus
valorizavam muito a família; 2 – Possuía riquezas. A única
maneira de um jovem possuir riquezas é através de herança.
“Mas ele, pesaroso desta palavra, retirou-se triste; porque
possuía muitas propriedades” (V. 22). Teve religião. Tu
sabes os mandamentos: Não adulterarás; não matarás;
não furtarás; não dirás falso testemunho; não defraudarás
alguém; honra a teu pai e a tua mãe.  Ele, porém,
respondendo, lhe disse: Mestre, tudo isso guardei desde
a minha mocidade” (V.19 , 20).  Teve posição social. “E
perguntou-lhe um certo príncipe, dizendo: Bom Mestre,
que hei de fazer para herdar a vida eterna?”(Lc. 18: 18).

Entretanto Jesus lhe disse: FALTA-TE UMA COISA
 “E Jesus, olhando para ele, o amou e lhe disse: Falta-te

uma coisa: vai, vende tudo quanto tens, e dá-o aos pobres,
e terás um tesouro no céu; e vem, toma a cruz, e segue-
me” (V. 21).

Falta significado para vida
Devemos entender o texto não somente a luz da pergunta

do jovem, porque nem sempre as indagações humanas
revelam tudo quanto está alojado em seu interior, mas
também a luz das palavras de Jesus.

Uma pesquisa feitas nos EUA demonstrou que menos
de 1% dos americanos estão interessados em responder a
pergunta: “Como é que vou para o céu?” Especialmente
os jovens. Eles não estão  interessados com a vida eterna.
Eles estão preocupados, somente preocupados em saber
se existem um significado para vida.

O jovem dessa história estava buscando o significado
para vida nas riquezas, e não havia encontrado; e nunca
iria encontrar, por isso Jesus o aconselhou a se livrar delas.

A maioria das pessoas que vão a igreja não está em
busca da verdade e nem da eternidade, mas sim de
significado para a vida e alívio para as suas aflições.

Jesus apresentou a solução e disse: “Segue-me”.
O verdadeiro significado para a vida e o alívio para as

nossas aflições está em uma plena comunhão com Deus
através de Cristo.

“E no último dia, o grande dia da festa, Jesus pôsse em
pé, e clamou, dizendo: Se alguém tem sede, venha a mim, e
beba” (Jo. 7: 37).

Assim como o cervo brama pelas correntes das águas,
assim suspira a minha alma por ti, ó Deus! A minha alma
tem sede de Deus, do Deus vivo… ”(Sl. 42: 1, 2).

Continua na próxima edição

Marcos 10: 17 – 22

 Pr. Helio Cordeiro Volotão
pastorheliovolotao@hotmail.com
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ENQUETE

“(DURVAL É) O HOMEM QUE VAI MORALIZAR A COISA PÚBLICA DESTE PAÍS”
JOAQUIM RORIZ SOBRE DURVAL BARBOSA,SEU EX-AUXILIAR QUE DELATOU O MENSALÃO DO DEM

TSE deve aplicar Ficha Limpa este ano por 4x3
A aplicação da Lei do Ficha Limpa nas
eleições deste ano deve passar apertado
no Tribunal Superior Eleitoral. Com base
em declarações dos ministros em
julgamentos e entrevistas, experientes
advogados eleitoralistas, incluindo ex-
ministros do TSE, avaliam que os
políticos fichas sujas serão excluídos
das eleições por 4x3, com o voto de

desempate do presidente da Corte, ministro Ricardo
Lewandovski (foto).

Suplente contra
O placar pode se inverter no TSE se o
ministro Dias Toffoli, suplente, participar
do julgamento. Ele é contra à vigência da
lei nesta eleição.

Ducha fria
Para juristas, o Supremo Tribunal Federal deve entender
que uma lei como a da Ficha Limpa deve ser aprovada um
ano antes da eleição.

Tempo exíguo
A dúvida é se os ministros do STF vão mesmo discutir a
constitucionalidade da Lei da Ficha Limpa antes da eleição.

Sem processo
Para examinar a Lei da Ficha Limpa, o STF precisa ser
provocado por algum ficha suja. E até agora ninguém se
apresentou.

Pobre é bom para ser
empregado.E para votar.
No debate da Band entre candidatos ao
governo do DF, Joaquim Roriz (PSC) (foto),
“pai” do assistencialismo tipo Bolsa-
Família, defendia políticas “para o pobre”
argumentando que Brasília não pode ser
somente de ricos. E perguntou, quando
seu microfone era cortado, com seu tempo
esgotado: “como conseguiríamos empregadas domésticas para
trabalhar em nossas casas?” A perplexidade emudeceu os
adversários.

O começo de tudo
Joaquim Roriz fez uma declaração importante, no debate,
ao admitir que o esquema do mensalão no DF pode ter
iniciado no seu governo.

Falta nomear
Lula deveria homenagear o STF nomeando o substituto do
ministro aposentado Eros Grau. Isso aliviaria os
sobrecarregados ministros.

Hélio Costa lidera pesquisa com 43%
O candidato ao governo de Minas,
senador Hélio Costa (PMDB)  (foto)
lidera com 43% a disputa pelo
governo Estado, contra 17% do
atual governador Antonio
Anastasia (PSDB), segundo
pesquisa Datafolha. O
levantamento é o segundo realizado
pelo Datafolha após oficialização
das candidaturas. A pesquisa foi

feita entre os dias 9 e 12, com 1.264 entrevistas em 51
municípios. A margem de erro é de três pontos percentuais
para mais ou para menos.

O senador Arthur
Virgílio (AM), líder do
PSDB, tinha relações
cordiais com o
presidente do Banco
Central, Henrique
Meirelles, um ex-
tucano. Havia sido
fiador de uma espécie
de pacto segundo o qual Meirelles seria poupado pela
oposição. Mas, diante das primeiras denúncias contra
Meirelles, Virgílio mandou um recado por um amigo comum:

- Sinto muito, mas o pacto está rompido. Prepare a carcaça.

Muy amigos

PODER SEM PUDOR

A dois (duas)
A ministra Erenice Guerra (foto) tirou
sua primeira folga desde que
assumiu a Casa Civil. Três dias
numa praia. Desconfia-se que a
candidata Dilma Rousseff deu uma
passadinha por lá.

Chorão revelado
Ministros e auxiliares estão preocupados: Lula anda muito
emotivo, cedendo aqui e ali a uma lágrima furtiva ou ao
choro convulsivo. Acham que não é apenas pela
proximidade acelerada do final do governo.

Afronta na Bahia
Vice de Jaques Wagner (PT) na Bahia, Otto
Alencar (foto) se aposentou com R$ 25 mil
mensais, após cinco anos no Tribunal de
Contas do Estado. “É uma afronta”, reagiu
o deputado José Carlos Aleluia (DEM-BA),
que se inspirou no caso para propor
projeto de lei “coibindo a imoralidade”.

Sono retumbante
Preocupação generalizada: os debates de quinta mostraram
que a campanha precisa de um fato novo para despertar os
eleitores da letargia. Mensalão já não perturba mais o sono
de ninguém.

Tucano imexível
Entra presidente, sai presidente, e ninguém mexe em um
assessor dos Correios criticado pelo papel a que se prestou
na extinção de três diretorias regionais mineiras e numa
intervenção no Espírito, nos tempos de FHC. O tucano
Marcelo de Araujo Rodrigues é imexível.

Saúde no bolso
Para o bem dos nossos bolsos, o tiranete Hugo Chávez e o
cocaleiro Evo Morales têm seus próprios aviões. Não
precisamos buscá-los em jatos da FAB para nos visitar.
Vida longa aos do Equador e El Salvador!

Honorável baderna
Um novo lançamento do livro “Honoráveis bandidos”, de
Palmério Dória, com o senador José Sarney na capa, acabou
em pancadaria, tiros e bombas, outra vez, no Maranhão.
Desta vez em Imperatriz.

Estão entre nós
A Aeronáutica vai registrar a presença de OVNIs. Poderia
começar analisando a pinta de certos candidatos
registrados no site do TSE.

Anteriormente, enviei 3 artigos sobre pessoas (uma,
duas e 3 = 6) deste nosso Leste tão grande.

 Veio, implicitamente, triques-troques ou trocadilhos e
atualidades... Vem, explicitamente...

Hoje começo a coluna – e a constância! –, com as 3
coisas, nos 3 pontos respectivos.

1 - Tributal: Nonda – Atenção, não é tri “brutal”, mas,
um tributo: Conheci em Mundo Novo de Minas, municí-
pio de Aimorés/MG, senhor Nonda. Honrado como pes-
soa, esposo, pai e padrasto, avó, vizinho, e amigo. Sabia
contar estória. Lembro-me que, numa noite fria, sem tele-
visão na vila, ele recepcionou meninos em sua casa, e não
decepcionou. Brilhou! Vibramos pelo que ele trazia à tela
de nossas mentes infantis, infanto-juvenis e juvenis... Ele,
viúvo, casou-se com a viúva Dona Quinoca, cada um
com 6 filhos. Tiveram o 7º. Já que 7 é o número da Perfei-
ção, ali estava um casal perfeito! Ou melhor, nota 100!!!
Mãe – Rita Costa de Medeiros (de Mutum/MG) – era
amiga de D. Quinoca, e hoje o é da viúva D. Luquinha,
nora do Sr. Nonda. Todo janeiro, mãe e eu vamos lá. Visi-
tamos os lares de D. Luquinha e Neném do Nonda, o ex-
vereador Ademir Araújo. Amigos!.... Em Mundo Novo,
descobri novos mundos! Tenho histórias da vila!! Vale a
pena ler novos relatos!!!

2 - “tribucal”: Ronda – Aqui darei 3 boquinhas de
meus triques-troques; hoje, rondo frases dum futuro li-
vro, com todas letras do alfabeto ... A- Ela é Altamira, e
tem alta mira. B- Dois bairros viraram um barro só. C- Calar
é bom. Calhar é melhor. D- Democracia não é demono-
cracia. E-  Adolescente tem espinho e espinha. F- O fã tem
afã. G- Gota de água não causa preocupação. Goteira de
chuva efetua precaução. H- Tenho histórias de memória.
Não Memórias pra História. I- Aqui tem Informação in
Formação. J- Jóia é jóia. K- Kit é estojo de ferramentas! –
Kital não abrir essa caixa? L- Literatura é letra à altura. M-
Ele não era mala, mas, carregava mala. N- Nem toda nota
promissória é nota promissora. O- Tem osso do ofício e
ócio do oficio. P- O peão rodou o pião... Q- Quebra-quei-
xo é quebra-dente. R- Ruy, sim. Ruim, não. S- Nem o servi-
ço pode ser vício. T- Os três ganharam tributos e tri-bus-
tos. U- A união faz a força. Mas, a má união faz a forca. V-
Van não é vã. W- Wolksvagen é carro do povo, não carro
do novo.  X- O xá tomou chá. Y- Youtube não é sempre
doce como iogurte! Pode ser amargo!!! Z- Zé-ninguém
não existe. Todo Zé é alguém...  Muito mais espero vir no
meu futuro livro.

3 – Tribunal: Sonda – Tutty Vasques tem blog no site
estadao – Tutty Humor –, com o lema “Má notícia é a
maior diversão”. Com permissão de Vasques, parafraseio-
o: “Má notícia é uma grande reflexão”. Por exemplo, son-
damos em sites. Eis no ig, de 25/4/10, às 10h26: Um torna-
do no sul da Califórnia matou 10 pessoas, deixou mais ou
menos 31 desabrigados e 30 casas destruídas. Uma notí-
cia dessas nos leva à reflexão: Primeiramente, agradece-
mos a Deus por isso não ter entornado em nós. Depois, a
gente pede pra isso parar lá e nem começar aqui. E, final-
mente, devemos ficar alertas... Não esqueçamos que as
profecias divinas registradas na Bíblia cumpriram-se, cum-
prem-se e cumprir-se-ão. Inclusive do fim do mundo, e do
tribunal de Deus julgando os homens. E devemos nos
preparar pra isso. Lembramos que há as promessas bíbli-
cas e cumprimentos atuais na natureza, inclusive com ter-
remotos e abalos sísmicos. E o mundo moribundo, no
CTI! Votarei ao tema!!!

Alegro-me em recomeçar a escrever e começar como
coluna e em constância.

Com Sr. Nonda, meus triques-troques com frases tira-
das e tiradas de frases, e com o alerta.

É claro que espero que você leia, e, também, dê um
retorno pra gente! Far-nos-á muito bem!! Até!!!

(*) Pr. Celso de M. Costa é bacharel em Teologia,
tem pós-graduação em História Eclesiástica e está

colunista em 3 periódicos.
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Cel. Renato Vieira de Souza e 11º BPM
Terça-feira, 10 de agosto de 2010, feriado

de São Lourenço em Manhuaçu, em
sessão solene a Câmara Municipal prestou
homenagens ao Comandante Geral da
Polícia Militar de Minas Gerais, Cel. Renato
Vieira de Souza, e o 11º Batalhão de Polícia
Militar por seus 47 anos de existência. Com
início às 19h 30min, a solenidade reuniu
autoridades dos três poderes: Judiciário,
Executivo e Legislativo Municipal,
representantes de diversos  segmentos da
sociedade e muitos convidados, com
cerimonial apresentado pelo Jornalista
Carlos Henrique Cruz.

Prestigiaram a cerimônia todos os
vereadores da Câmara Municipal de
Manhuaçu, os Prefeitos Daniel Sathler
(Alto Jequitibá), João Batista Gomes (São
João do Manhuaçu e Márcio Gerard
(Reduto) ,  vereadores de vários municípios
da região e representantes de todos os
Pelotões e Destacamentos PM do 11º BPM.

HOMENAGEM AO 11º BPM

O Legislativo de Manhuaçu concedeu
Diploma de Honra ao Mérito ao 11º
Batalhão de Polícia Militar por ocasião
de seu aniversário. Com aprovação de
todos os vereadores, a homenagem foi
entregue às mãos do Comandante Ten.
Cel. Ney de Castro Brito.

O 11º BPM é formado por mais de 400
militares de segurança pública em 24
municípios da região do Leste de Minas.

Prefeito Adejair Barros

Homenagem ao
Comandante Geral
O Comandante Geral da Polícia Militar no

Estado de Minas Gerais, Coronel Renato
Vieira de Souza recebeu o título de Cidadão
Honorário de Manhuaçu e na mesma
oportunidade, foi concedido ao Comandante
o Diploma de Cidadão Honorário, entregue
pelo Presidente do Legislativo, Antônio Carlos
Xavier da Gama (Toninho Gama).

Em razão da carreira do pai que era oficial
da Policia Militar de Minas Gerais, Renato
Vieira mudou-se para a cidade de Manhuaçu
quando ainda tinha 1 ano de idade. Ele viveu
toda infância e parte da adolescência até que
retornou para Belo Horizonte com sua família
para concluir o ensino médio e posteriormente
o Curso de Formação de Oficiais.

Um vídeo foi apresentado no decorrer da
solenidade relatando momentos de sua vida,
no esporte e como jogador do time do
Internacional um antigo clube que existiu na
cidade, muitos amigos e professores
prestaram depoimentos em testemunho a vida
do coronel em Manhuaçu.

Ao discursar, o Cel Renato falou com
emoção de sua passagem por Manhuaçu,
relembrando pessoas de convívio e
educadores, citando o nome da professora
Geralda dos Reis Ribeiro que estava ao lado
de seu esposo Cel Ribeiro ex-comandante do
BPM de Manhuaçu que influenciaram em sua
formação, agradeceu o Título e disse ser o
mais significativo de sua vida.

Quero cumprimentar o Dr. Vinícius,
cumprimentar o poder judiciário, ao Dr.
Getúlio representante da polícia civil, ao
comandante Ney de Castro e ao comandante
Geraldo Henrique, cumprimentando toda a
polícia, cumprimentando ao presidente da
câmara e a todos os vereadores aqui
presentes. Minhas senhoras e meus
senhores, para nós aqui de Manhuaçu é
uma satisfação muito grande ter o coronel
Renato como cidadão de Manhuaçu ele que
hoje representa a estrela maior da nossa
polícia militar e como nós sabemos a polícia
militar é o orgulho do estado de Minas
Gerais assim como o 11° Batalhão é o
orgulho de Manhuaçu A poucos dias atrás
estivemos em Belo Horizonte nessa reunião
esteve presente o ex-presidente Itamar
Franco, o ex-governador Aécio Neves, o
presidente do legislativo Alberto Pinto
Coelho,  Sérgio Breder, 7 vereadores e eu
nessa reunião Manhuaçu foi citada em
todas as palavras deles, inclusive na fala
de Alberto Pinto Coelho que foi candidato
a vice-governador e isso mostra a grandeza

de Manhuaçu e a importância dessa cidade
para Minas Gerais e Manhuaçu é uma cidade
realmente abençoada. Todos os
comandantes que aqui passaram como o
Viraci, o Henrique, hoje o Ney, e tivemos
poucos dias atrás a satisfação de ter o
Rhodes no comando do batalhão, fica aqui
o meu agradecimento e a minha satisfação
de você ter concluído tão bem com o 11°
batalhão da polícia de Manhuaçu, você
realmente mostrou a sua grandeza  e a sua
humildade participando de todos os
eventos da nossa cidade, hoje no aeroporto
quando o coronel Renato estava chegando
chamei um menino de 7 anos,  para entrar no
aeroporto e o coronel Henrique disse que
ele iria conhecer o comandante da polícia
militar de Minas Gerais, e ele declarou que
seria uma honra, mas a honra não é só dele,
a honra é de todos nós de Minas Gerais e de
Manhuaçu principalmente de ter você no
comando da polícia militar e o 11° marcante
na nossa região, fica aqui o meu
agradecimento a todos os policias militares
e civis de toda a nossa região.

Da esquerda para a direita: Comandante do 11º BPM, Ten. Cel. Ney de Castro Brito ,
Comandante da 12ª Região da PM, Coronel Geraldo Henrique Guimarães da Silva ,
Prefeito Adejair Barros, Presidente da Câmara, Antônio Carlos Xavier da Gama –
“Toninho Gama” , Comandante Geral da Polícia Militar de Minas Gerais, Coronel Renato
Vieira de Souza, Juíz de Direito da Comarca de Manhuaçu, Dr. Walteir José de Souza,
Delegado da 6ª DRPC, Dr. Getúlio Vargas Lacerda e Juíz de Direito da Comarca de
Manhuaçu, Dr. Vinícius Dias Paes Ristori.

Auditório da câmara ficou lotadoRepresentantes da polícia militar

O Legislativo de Manhuaçu concedeu Diploma de Honra ao Mérito ao 11º Batalhão de
Polícia Militar por ocasião de seu aniversário. Com aprovação de todos os vereadores,
a homenagem foi entregue às mãos do Comandante Ten. Cel. Ney de Castro Brito.

Por Devair Guimarães de Oliveira
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M são homenageados pela Câmara

Eu gostaria de cumprimentar nessa
oportunidade as autoridades aqui
presentes da mesa diretora, através dessa
homenagem ao coronel Renato Vieira,
cumprimentando aos senhores e
senhoras, aos colegas vereadores que
fizeram questão Dr. Renato de estar todos
presentes aqui hoje, a Câmara Municipal
de Manhuaçu é composta por dez
vereadores a preposição foi votada por
unanimidade pelos dez vereadores  que
se fazem presentes para prestarem
homenagem ao senhor e aos 47 anos do
11° Batalhão de Polícia Militar de
Manhuaçu. As vezes fico relembrando um
pouquinho a história da Polícia Militar que
tive a oportunidade de ver inclusive
convivi com o coronel Renato nos
corredores do Colégio Tiradentes,
conhecendo sua turma que era uma série
acima da minha e desde lá a gente podia
observar o carisma e como ele era bem
entrosado com todos os alunos da escola
e realmente eu fico muito feliz em prestar
uma homenagem dessas ao Renato e
também nós vereadores prestamos uma
homenagem ao batalhão em mostrar a
importância que tem o 11° BPM no
desenvolvimento da cidade de Manhuaçu
e eu tenho certeza que Manhuaçu
alavancou na economia nos últimos 40
anos e esse recurso veio com certeza da
segurança que o 11° trouxe para o
município de Manhuaçu,  tive a
oportunidade de conhecer essa história
através do meu pai que foi dentista da
polícia militar durante a instalação do
batalhão e teve a oportunidade de ter sido
o diretor fundador do Colégio Tiradentes
da Polícia Militar, pude ver o trabalho e a
força que esse batalhão representa e o
prefeito Adejair citou muito bem os nossos
ex-comandantes e  o atual Major Rhodes
no comando, enfim Manhuaçu está bem
servido não só no comando mas também
nas pessoas que compõem a polícia militar
do nosso município, isso é motivo de
orgulho para nós e sabendo que a polícia
militar tem seu comando, uma pessoa que

Pronunciamento do Presidente da
Câmara de Manhuaçu, Antônio Carlos

Xavier da Gama (Toninho Gama).
tem sua família em Manhuaçu,seus
primeiros anos quando formou seu caráter
até a 8ª série foi em um instituto do
município,  tenho certeza de que essa
humildade podemos ver nos depoimentos
prestados onde foi iniciado a sua trajetória
na polícia militar do estado de Minas Gerais,
por motivo de orgulho estamos prestando
essa homenagem de cidadão honorário do
município de Manhuaçu e a câmara está
toda presente aqui e faço questão de fazer
um parênteses sobre a câmara de
Manhuaçu,  vimos no Fantástico outro dia
vereadores queimando dinheiro público
acho que nós temos que virar exemplo da
nossa câmara municipal, a Câmara de
Manhuaçu é um palco de respeito ao
dinheiro público, nós temos aqui hoje uma
redução no repasse de 12,5%, esse repasse
era de 8% nas receitas correntes líquidas
do município caindo para  7%
representando 12,5% a menos de receio
para a câmara municipal no ano de 2010
mas mesmo assim nós estamos acabando
o prédio da câmara e o plenário está para
ser inaugurado nas próximas semanas, a
nova entrada da câmara também está para
ser inaugurada nas próximas semanas e
ainda assim prefeito, com o esforço dos
vereadores nós vamos conseguir  no final
do ano uma devolução de recurso, isso
representa como a câmara de Manhuaçu
consegue mostrar o respeito ao dinheiro
público, queria fechar aqui e fazer esse
parênteses para poder fazer um
agradecimento aos colegas vereadores e
portanto a nossa homenagem e queria
encerrar a minha fala e dizer que o senhor
continue a frente da polícia militar fazendo
esse belíssimo trabalho e sempre estamos
torcendo para que você possa estar sempre
alcançando ainda mais o sucesso  que
alcança hoje, mais uma vez é uma honra
para nós ver o senhor que começou sua
vida aqui no município de Manhuaçu e hoje
está no mais alto posto da polícia militar de
Minas Gerais e ter o senhor como cidadão
Manhuaçuense, parabéns e muito
obrigado.

Senhores Vereadores, faço o uso da palavra
nessa oportunidade para registrar essa
belíssima homenagem ao Coronel Renato
Vieira é uma imensa satisfação pois  já tive
esse privilégio também de receber o título de
Cidadão Honorário de Manhuaçu, eu sei da
emoção que é ser homenageado por uma
cidade e ver que o trabalho da gente vem
crescendo, quero dizer ao judiciário também
nesse momento a vossa excelência desse
título, que eu me sinto honrado em poder
participar deste momento, parabéns ao coronel
Renato Vieira de Souza que seja muito bem
vindo a nossa Manhuaçu que agora retorna
com toda glória, parabéns e muito obrigado.

Fala do Dr. Valteir
Juiz de Direito
de Manhuaçu

O Comandante Geral da Polícia Militar no
Estado de Minas Gerais, Coronel Renato
Vieira de Souza

O Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Minas Gerais, Coronel Renato
Vieira de Souza, recebe das mãos do prefeito Adejair Barros e do presidente da Câmara
Toninho Gama o Título de Cidadão Honorário de Manhuaçu.
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O GALINHO TEIMOSO
Marlene B. Cerviglieri

O galinheiro era muito grande,
com uma árvore de goiabas no meio.
No fundo tinha um barracão onde
as galinhas botavam seus ovos.
Do outro lado ficavam os
porquinhos, pois faziam
muita sujeira e barulho
também. Todas as galinhas
tinham suas ninhadas, dava
gosto de ver os pintinhos andando
pelo galinheiro tentando ciscar
imitando suas mamães. Eram de
todas as cores, desde amarelo,
brancos, pretinhos e até rajadinhos e uns quase
ruivos. Da ninhada da carijó nasceu um galinho
muito espertinho.Desde pequeno andava sempre
de crista empinada mexendo sempre onde não
devia. Sua mãe, a galinha carijó, muito bonita por
sinal, procurava ensinar a todos da mesma forma.
Não adiantava, pois o galinho era danado mesmo.
As goiabas caiam do pé e eles aproveitavam para
comer suas sementinhas e até a polpa da fruta. Não
sobrava nada.Recebiam todo dia a ração e a água
era muito limpinha. Certo dia o galinho percebeu
que havia outros vizinhos do outro lado. Eram os
porquinhos. Percebeu, também, as cestas onde as
galinhas botavam os ovos. Mas, que novidade!
Ficou todo alegrinho. Andava e andava, pensando
num jeitinho de passar para o outro lado. Na
primeira tentativa sua mãe viu e correu para ele:-
Não faça isso galinho! Você vai arrumar encrenca.
O que você quer do outro lado?

- Nada mamãe, só ver como é.
Na realidade o que ele queria mesmo era provar

a comida dos porquinhos, pois de longe parecia
muito apetitosa. Um outro dia lá foi o galinho,
teimoso que era. Tentou, tentou e ficou enroscado
na cerca.

- E agora, o que faço?
Quanto mais se esforçava mais preso ficava.

Gritou, esperneou e nada. Com muito esforço
conseguiu sair. É claro que todo machucado.

- Ah minha asinha, como ficou!
Todos riram dele no galinheiro, pois sua teimosia

lhe custou caro. Veio a dona do galinheiro e o levou
para passar remédio nos ferimentos. Quando o
trouxe novamente, jogou-o e disse:

- Da próxima vez irá para a panela seu galinho
teimoso.

É. Nem sempre prestamos atenção em nossas
teimosias, elas podem ser muito más para nós. As
conseqüências, às vezes, nos machucam e muito.

Não seja um galinho teimoso, preste atenção
nas suas curiosidades, às vezes não precisamos
nos machucar para sabermos das coisas.

Fique no seu lugar. Pergunte e logo saberá o
que pode e o que não deve fazer. Ser audacioso
às vezes é perigoso!

2010 assim como os
demais anos nos quais se faz
presente no município a E. E.
Joaquim Knupp tem
desenvolvido ações que
visam contemplar cada vez
mais uma educação de
qualidade para seus alunos
tanto no que se refere ao
aspecto pedagógico quanto
à estrutura física oferecida.
Dentre essas ações pode-se
citar: merenda de boa
qualidade, construção de
muro para maior segurança,
caixa d’água, quadra coberta
para as aulas de educação
física, palestras abordando
temas estudados pelos
alunos, recitais, visita ao
zoológico, festa julhina, tudo
isso com a participação dos
alunos, todos os
funcionários e comunidade
escolar que ao tomarem
conhecimento da
classificação da escola em 3º
lugar na SRE de Manhuaçu
devido o desempenho de
seus alunos nas avaliações
do ENEM/SIMAVE sentem-
se felizes e confirmam que
responsabilidade, amor e
dedicação no
desenvolvimento do
trabalho de cada um que
compõe essa instituição,
mesmo com todas as
dificuldades enfrentadas,
não é em vão.

A escola atualmente
oferece o ensino
fundamental, médio e o
Técnico em Magistério que
teve início em 02/10/2010.
Sabemos que podemos
contar com essa equipe que
sempre abraça a causa da
educação esperando sempre
o melhor para todos que por
aqui passam.

Mas não paramos por aí,
em breve mais novidades,
vem aí “Os Múltiplos
Olhares Sobre Minha Terra
Natal”.

A direção

Escola em destaque E. E. Joaquim Knupp

Construção do muroMelhor qualidade na merenda escolar

Recital Vera Maria da Costa Organizadora do Recital Ione

A festa julhina foi um sucesso de público, animação e organização

Dica 1
Politicamente (in)correto:
Final de semana (1)
Politicamente Correto:
Fim de semana (1).
(1) Antes de usar, pense: tem
‘inicial’, então tem ‘final’. Se
tiver ‘início’ ou ‘começo’,
então tem ‘fim’, não ‘final’,
pois não dizemos ‘inicial’ de
semana, ‘inicial’ de mês,
‘inicial’ de ano. Já, podemos
dizer ‘fase inicial’ e ‘fase final’,
‘etapa inicial’, ‘etapa final’.
Dica 2
Politicamente (in)correto:
Antes de mais nada
Politicamente Correto:
Antes de tudo... antes de
qualquer outra coisa...
Dica 3
Politicamente (in)correto:
Vinte Cursos e 880 vagas
serão...(3)

Dicas do Professor Por Daubi Piccoli

Politicamente Correto:
Vinte' Cursos e 'oitocentos e
oitenta' vagas serão... ou '20'
cursos e '880' vagas serão...
(3) Evite essa mistura;
empobrece o texto
 Dica 4
Politicamente (in)correto:
Há dez anos atrás...(4)
Politicamente Correto:
Dez anos atrás.. ou... Há dez anos...
(4)   Embora esse modo de
escrever esteja tão consagrado
quanto o famigerado 'a nível de',
evite-o, pois é uma redundância.
O 'Há' já expressa passado,
dispensando o 'atrás'.
 Dica 5
Politicamente (in)correto:
É comum se ouvir e ler a
expressão “...vai de encontro a
nossos objetivos...”, querendo
expressar interesses iguais.
Vejam, no entanto, que “...ir de

encontro...” significa contra.
Politicamente Correto:
Portanto, nesse caso, o modo
correto seria “...vai ao encontro
de nossos objetivos”,
expressando concordância.
 Dica 6
A - Há - À – diferenças de uso.
A = Artigo (A casa; a Maria;
a cama quebrada, etc.)
Há (existe{m}) =  Verbo (Há
um gato no telhado, Há dois
anos {passado} etc.)
À = Crase = a (preposição) +
a (artigo) = à
Exemplos práticos:
Fui a Londres e voltei de
Londres (Não se usa crase).
Fui à Argentina e voltei da
Argentina (Usa-se)
Vou à casa de Maria (Juntou a
(preposição) + a (artigo) = à)
Esperava à saída do cinema
(Com sentido de na)

Usos: Às cegas; às claras; às
escondidas; à toa; às pressas; às
vezes; à esquerda; à direita; à
força; à tarde; à noite (Adverbiais);
à roda de; à beira de; à espera de;
à vista de: à falta de; (Prepositivas);
à medida que; à proporção que
(Conjuntivas).
Dica 7
Politicamente (in)correto:
'Na próxima' segunda, terça,
quarta ou quinta e sexta ...(5)
(... quando o dia citado já tiver
passado e estiver se referindo
ao que vem em seguida)
Politicamente Correto:
Nesta segunda, terça ... ou
quarta, quinta, sexta...
(5) Se usar o termo 'próximo', para
se referir a um dia que virá dentro
da semana em andamento, fica a
impressão nítida que está se
referindo ao próximo mesmo (da
próxima semana).
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HORÓSCOPO
ÁRIES - Regente: Marte. A Lua
no signo produz uma sensação
de apatia ou mesmo uma
insatisfação que vai se
estender por todo o período.
Talvez você pense que
realmente sua vida está um
marasmo e que precisa fazer
algo para sair dele. Algumas ideias ou mesmo
leituras poderão plantar sementes e criar
vontades ainda não despertadas, mas que tem
tudo para crescer e expandir. Viajar pode ser
uma boa pedida para esse momento, pois vai
se sentir melhor agindo ou atuando num
universo diferente do que está acostumado.
Pode crer piamente que não nasceu para ficar
estacionado num único “cantinho” do mundo e
que necessita de asas.

TOURO - Regente: Vênus. O
Sol no signo o leva a ser mais
honesto com você mesmo, o
que irá promover algumas
rupturas de antigas estruturas
e atitudes durante esta fase,
que poderão ter um caráter
muito positivo. Por isso, terá maior objetividade
e a auto-suficiência necessárias para lidar com
separações ou mudanças sem cair na tristeza
ou mesmo se deixar
envolver por um clima depressivo. Há uma
força maior em seu íntimo, mais determinação
e certeza, o que garante um comportamento
realmente certeiro e concreto, não se deixando
envolver por aquilo que realmente não deseja.

GÊMEOS - Regente: Mercúrio.
A Lua no signo mantém sua
mente em alerta e bem
disciplinada em se tratando de
objetividade cotidiana. Sendo
assim, estará cheio de ideias,
inspirações e visões do que
poderá acontecer mais à frente em sua vida.
Por isso, achará energia na troca com os seres,
permitindo que se comunique com mais
eficiência e também perceba detalhes e
nuances que até poderiam passar incólume
por sua percepção. A intuição é forte e
determinante agora, por isso trate de fazer bom
uso dela e procure observar um pouco mais
antes de agir.

CÂNCER - Regente: Lua. O Sol
no signo o deixa com a cabeça
quente ou mesmo procurando
problema aonde não existe. Na
verdade, vai querer que tudo
funcione como o planejado e
nem sempre isso será possível.
Isso pode provocar brigas, confusões e
confrontações por conta de poder. Esse
aspecto tanto pode acontecer em seu trabalho
ou nos negócios, como também em se tratando
do cotidiano familiar. Ceder é preciso para que
as coisas voltem aos eixos normais, ou melhor,
para que viva de uma maneira mais harmoniosa
com a quem de direito.

LEÃO - Regente: Sol. A Lua no
signo pode levá-lo a sentir um
amor surpreendentemente
muito grande num novo
relacionamento ao longo deste
período. Assim, é provável que
essa nova pessoa represente
uma ameaça às estruturas de
segurança existentes. Talvez perceba que
seus potenciais criadores e sua capacidade
de ser feliz foram bloqueados pelo desejo de
ter segurança e ser “normal”. Talvez também
sinta muita frustração em seu relacionamento
tanto com os familiares quanto com o parceiro
e se sinta intimidado pelas mudanças ou perdas
iminentes nas estruturas que definem sua vida.

VIRGEM - Regente: Mercúrio.
A Lua no signo o deixa mais na
sua e pensativo. Não vai querer
fazer muita alteração agora ou
mesmo se meter em algo que
exija demais de você. Se
conseguir, vai querer fazer o
tradicional, sem se expor
demais, seguindo num ritmo bem conhecido e
sem mudanças. Na verdade, vai estar mais
introspectivo, percebendo-se de uma maneira
mais integral, como também, vai dedicar mais
tempo analisando o ser amado, o
relacionamento a dois, e o que o futuro aguarda
dessa relação. Pode chegar a conclusões
fundamentais para sua vida agora. Aproveite
esse tempo.

LIBRA - Regente: Vênus. O Sol
no signo enche você de garra,
energia e disposição física. Não
vai querer saber de ficar parado
ou agindo atrás de uma mesa
burocrática. Vai partir para ação
física, podendo visitar clientes,
empreendedores, possível parceiros e até
enveredar por uma ação diferente da que está
normalmente habituado. Esse “corpo a corpo”
não deixa de ser um marketing direto e
agressivo, o que o porá cara a cara com quem
de direito, agilizando e permitindo que sua ação
seja mais eficaz e concreta. Aproveite esse bom
momento para ousar também em se tratando do
relacionamento a dois.

ESCORPIÃO - Regente: Plutão.
Júpiter no signo o leva a um
temperamento mais solto,
expansivo, quando não vai ser
tomado por crises súbitas de
pessimismo, pelo contrário,
agora vai acreditar piamente que
tudo é possível, e que por mais difícil que estejam
as coisas lá na frente, no futuro, irão se resolver
de uma maneira simples e natural. Isso será bom
para você amainar o pessimismo e descobrir
que há luz além da escuridão que cultiva,
percebendo o lado positivo que existe em cada
ser e crendo que também é capaz de produzir e
criar o que é belo, luminoso e transcendente.
Assim, pode enveredar por uma auto-análise
com vistas ao crescimento e a expansão de
consciência com vistas a um aprendizado
espiritual.

SAGITÁRIO - Regente: Júpiter.
Marte no signo desperta paixões
súbitas e muitas delas de uma
maneira impensada ou
racionalmente improvável.
Assim, será um período em que
pode se atirar de cabeça em tudo
que despertar seu desejo, vontade, que traga a
você algum tipo de desafio ou que o provoque
de alguma forma. Assim, não conseguirá passar
incólume sem ceder aos seus caprichos,
principalmente os de seu coração, deixando-se
guiar por um ritmo frenético e louco. É um
momento em que pode viver um tórrido caso de
amor, ainda que ele seja proibido ou que você
saiba que é só um mero capricho. Da mesma
forma que se empolgará, tudo irá se esvair que
nem fumaça.

CAPRICÓRNIO - Regente:
Saturno. A Lua no signo o leva a
focar-se no trabalho. Ele será
necessário para que você
assuma responsabilidades e
aprenda a lidar com os desafios,
ainda mais agora que seus
talentos e habilidades serão testados. Por outro
lado, emocionalmente esse envolvimento será
positivo, pois terá equilíbrio suficiente para não
sentir solidão, no sentido de autocomiseração
ou de ficar achando-se a última criatura do
planeta. Assim, a solidão pode ser um estado de
ânimo do que falta de companhia, mas seja como
for, de vez e quando isso vai influenciar sua
atitude durante o período.

AQUÁRIO - Regente: Urano. O
Sol no signo o leva a perceber
que as coisas podem ser bem
mais complexas do que
imaginava. É lógico que o seu bom
humor, o seu otimismo vão dar
uma “quebrada” na sisudez do
momento, mas não será com seu alto astral que
os problemas serão sanados rapidamente, pelo
contrário, perceberá que existem situações que
estão além das suas forças e, por isso mesmo,
vai ter que dar tempo ao tempo. Esse tipo de
situação é bom para testar seus limites e também
para você perceber até onde vai sua paciência.

PEIXES - Regente: Netuno.
Vênus no signo produz
sensações diferentes e vontade
de viver fortes emoções, mesmo
que elas não estejam dentro de
um diapasão que considera nada
comum. A criatividade vai se aliar
a um temperamento ardente e
voluptuoso, levando-o a viver intensamente
seus desejos e não ligando muito para as
pessoas, conceitos, moral ou padrões. O que
vai importar realmente agora é liberar-se, deixar
que suas fantasias sejam postas em prática,
principalmente se encontrar alguém que partilhe
de ideais ou sonhos como você.

CHEQUER ADVOCACIA S/C
Advocacia Consultiva, Preventiva, Administrativa e Litigiosa

Dr. Alexander Chequer Ribeiro
OAB/MG 78.778

Dr. Daniel Saunders Rodrigues
OAB/MG 78.733

Rua Nudant Pizelli, 188, Centro (Morro da Raposa) Manhuaçu/MG.

Tel: 3332.1713 e 3332.1930

Coronel Renato Vieira de Souza comandante geral da PMMG  ao lado de sua ex professora
no Colégio Tiradentes de Manhuaçu Geralda dos Reis Ribeiro e seu esposo Ubiratan  ex
comandante do 11º  BPM

Maestro Afonso Gualberto, da Banda
Operário Campista - Campos RJ

Maestro Leonardo Neres Basílio da
Banda Santa Luzia MG, Diretor de Cultura
Fabrício Santos e coordenadora do
evento Níza Drummond

Diretor de Cultura Fabrício Santos de Manhuaçu, Maestro Rafael Gomes da Banda
Santa Ritense de  Ouro Preto, Francklin Lopes de Freitas Delegado Regional da Academia
de Letras e Artes MG e o pastor Anderson Satlher
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POLÍCIA POLÍCIA
Motorista atropela,

mata aposentada e foge
sem prestar socorro

A aposentada Margarida
Águida de Lima, 78 anos,
morreu atropelada na BR-262
(km 0), na divisa de Minas
Gerais com o estado do
Espírito Santo, na tarde de
quinta-feira, 12.

Testemunhas relataram para
a Polícia Rodoviária Federal,
que o atropelamento ocorreu
no trecho mineiro do
município de Martins Soares,
próximo da ponte sobre o rio
que divide os dois estados. Ela
estava atravessando a

rodovia quando foi atingida
em cheio pelo carro.

Margarida morreu na hora
e o motorista não foi
identificado. Ele fugiu do
local sem prestar socorro. A
placa foi anotada e
repassada para a Polícia
Rodoviária Federal. Segundo
algumas pessoas, o carro
seria um Fiat Strada GSP 3280
emplacado em Lajinha.

Agentes da PRF se
empenhavam em identificar o
motorista.

Lavrador é assassinado
a facadas em Mutum

O lavrador José Antonio
Marques de Assis, 44 anos,
foi assassinado no Córrego
dos Rodrigues, zona rural de
Mutum, durante a noite de
quarta para quinta-feira, 05.

Um morador encontrou o
corpo do lavrador no meio de
uma mata com ferimentos a
faca no tórax e nas costas. Ele
estava sem as roupas e foi
morto dentro da casa na
propriedade em que trabalhava.

No rastro de sangue entre
o local da morte e o ponto em
que o corpo foi encontrado,

os policiais militares e a perícia
encontraram um facão
pertencente a um outro
empregado da fazenda.

Jailton Diolindo Pereira, 32
anos, é apontado como
suspeito do crime. O lavrador
não foi localizado em casa e,
segundo a mulher, estava com
o irmão e tinham ido a Ibatiba
(ES). A esposa contou que ele
arrumou outro emprego e foi
embora no início da noite de
quarta. Entre os objetos de
José Antônio Marques foi
levada uma bicicleta Monark.

Motocicleta é furtada
em Alto Jequitibá

A motocicleta Honda CG
150 Titan KS (placa HTC
4683), preta, de Celeir
Barroso dos Santos, 28 anos,
foi furtada no Córrego
Cabeceira, zona rural de Alto
Jequitibá, na madrugada
desta quinta, 05.

Segundo a vítima, por
volta das 20:00 horas de

quarta, estacionou sua
motocicleta na varanda de
sua casa. Na quinta, ao
amanhecer, constatou o furto
do veículo.

Apesar do rastreamento, a
Polícia Militar não tinha
informações sobre o
paradeiro da moto ou a
autoria do furto.

Pai estupra a própria filha
de 11 anos em lavoura

Um lavrador de 40 anos foi
preso em São João do Manhuaçu
na tarde de sábado depois de
estuprar a filha de 11 anos.

 Segundo relato de uma
testemunha, a menina foi levada
pelo pai até uma lavoura, onde
abusou sexualmente dela. A
avó contou que a criança disse-
lhe que o pai a jogou no chão,
depois tirou a roupa e disse o
que iria fazer.

A menina foi levada ao
Hospital César Leite e um
médico confirmou que ela foi
violentada. O pai foi preso em
flagrante e autuado na
delegacia de Manhuaçu.

 Os nomes e endereço do
pai foram omitidos pela
reportagem atendendo ao que
dispõe o Estatuto da Criança e
do Adolescente e com o
objetivo de preservar a menina.

Manoel Ferreira de
Castro, de 68 anos, mais
conhecido como 'Manoel da
Faca', é acusado por sua
enteada Ozana Dias da Cruz,
de 32 anos, e seu marido
Antônio Sodré de Oliveira, de
48 anos, de tentar envenenar
João Sodré de Oliveira, de 71
anos, irmão de Antônio.

A confusão em família
ocorreu no Centro de Vargem
Alegre quarta-feira, 11. João
mora junto com o casal e
“Manoel da Faca”, padrasto
de Ozana, de vez em quando
almoça na residência deles.

Por volta de 11h30, Ozana viu

Enteada acusa homem de
tentar envenenar o cunhado

Manoel colocando uma
substância semelhante a
"chumbinho" na comida de
João Sodré. Antes que comesse,
ela tomou o prato de seu
cunhado e chamou a polícia.

“Manoel da faca” negou
as acusações e disse que sua
enteada está se vingando
porque ele não quis ter um
relacionamento com ela.

A comida foi apreendida
para análise e ficará a cargo
da Polícia Civil.  As
testemunhas e o acusado
foram encaminhados para a
2ª Delegacia Regional de
Polícia Civil de Caratinga.

Vários furtos descobertos:
Jhony Halley de Oliveira, 23
anos, e Adilson Luis da Silva
Parente, 47 anos, foram
presos pela Polícia Militar de
Manhumirim e são acusados
de furtos e arrombamentos
em vários locais na cidade.

A prisão de Jhony
aconteceu na noite de terça,
10, quando Ângelo Pires
emprestou sua bicicleta para
ele. Jhony Halley foi até o
bairro Vila Rica e vendeu a
bicicleta por sessenta reais
para um garoto.

Chamados pelo dono da
bicicleta, o Sargento Dinis e
o Soldado Cler encontraram
os envolvidos na
negociação e a bicicleta na
casa do adolescente. Na
delegacia, eles confirmaram
os fatos. Ângelo e o garoto
disseram que Jhony Halley
sempre possui produtos de

Dois são presos por arrombamentos em Manhumirim

Adilson Parente e Jhony Halley

procedência duvidosa e os
vende barato.

Jhony Halley assumiu a
autoria também de outros
furtos: por duas vezes
arrombou e furtou dinheiro e
garrafas de bebidas em um
comércio na Avenida Jacinto
Antônio da Silva, bairro Vila
Rica. Segundo ele duas
pessoas  ajudaram nestes

furtos: Luciano José Firmino,
vulgo “Dedeco” e Jefinho,
“filho do Roberto Jeguinho”,
moradores no Bairro Nossa
Senhora da Penha.

No momento em que eram
ouvidos na delegacia, a
polícia recebeu outra
denúncia de arrombamento e
furto  em um estabelecimento
comercial, no bairro Roque.

Foram levados vários
cartões, chips para celular e
dinheiro. O fato teria
ocorrido há alguns dias e os
ladrões tinham usado uma
barra de ferro para quebrar o
cadeado.

Ao notar que a forma de
arrombamento era a mesma
usada por Jhony Halley, a
polícia militar retornou à
delegacia onde Jhony Halley
confessou também ser o autor
do furto e que foi ajudado por
um cidadão de 47 anos
chamado Adilson Luis da
Silva Parente, residente do
bairro Roque. Os dois
dividiram o produto do furto.

O detetive Maximiliano, da
Policia Civil, foi até a casa de
Adilson. Ele foi preso
juntamente com parte dos
produtos furtados. Os dois
foram autuados na delegacia
de Manhumirim.

Humaitá - distrito de Mutum:
Uma mulher de 18 anos
chamou a Polícia Militar no
distrito de Humaitá, em
Mutum, e disse que foi
estuprada por um homem de
23 anos, morador do bairro
Nossa Senhora Aparecida, em
Manhuaçu. O fato teria
ocorrido na noite de domingo,
por volta de 23 horas.

No relato aos militares, a
mulher afirma que foi abordada
pelo rapaz conhecido como
Bruno. Com uma arma, ele a
ameaçou de morte e, sob a mira
de um revólver, a obrigou a ir
para uma casa. Um amigo da

Três são acusados de estupro
mulher, de 19 anos, morador em
Humaitá, também foi ameaçado
e teve que ir para a tal casa.

Além de Bruno, outros dois
colegas dele, também
moradores de Manhuaçu, de
35 e 26 anos, foram acusados
pela mulher de terem mantido
relações sexuais com ela.

Policiais Militares
localizaram os três acusados.
Além de dizerem que não
tinham arma, negaram a versão
de estupro contada pela mulher.

A arma não foi localizada. Os
três foram conduzidos para a
Delegacia de Polícia em
Mutum.

Rapaz sofre tentativa
de homicídio

Ponte Nova - Um rapaz foi
vítima de tentativa de homicídio
no bairro São Pedro, em Ponte
Nova,  segunda, 09.

Ele contou aos policiais que
saía de casa e foi surpreendido
por dois indivíduos. Eles deram
alguns tiros na direção dele e
fugiram. O rapaz se escondeu
atrás de um padrão de energia
elétrica e não foi atingido.

Os policiais conseguiram
localizar e prender Cristiano
Gomes Neves (conhecido
como da Penha), 23 anos e o
garoto de 15 anos. Apesar das
buscas, não foi encontrado a
arma.

Os dois acusados da
tentativa de homicídio foram
apresentados na delegacia em
Ponte Nova.

S10 e Corsa batem na MG-111

Um acidente de trânsito
foi registrado na manhã de
quarta, 11, no km 88 da MG
111, trecho compreendido
entre Reduto e Manhumirim.
A pick-up S10, placa HAI
8093/Manhumirim, seguia
sentido Reduto quando
colidiu com o Corsa GZS
8305/Manhumirim, dirigido
por Alcides Stock Filho, 43

anos.
Aluer Batista Freire, 68

anos, motorista da S10,
contou aos bombeiros que
perdeu o controle de direção
quando fazia a curva. Ele não
sofreu ferimentos, já o
condutor do Corsa foi
encaminhado ao Pronto
Atendimento em Manhuaçu
com dores na região lombar.

Carro bate em árvore e mulher
morre perto de Martins Soares
Mais um grave acidente foi

registrado  em uma rodovia da
região. Vilma de Assis Duarte,
43 anos,  morreu e outras
quatro pessoas se feriram na
batida,  na BR-262,  km 19 na
área de Martim Soares.

De acordo com o Corpo de
Bombeiros, um Fiesta de cor
preta ia de Viana (ES) para
Ipatinga (Vale do Aço) e bateu
contra uma árvore na rodovia.

O motorista, segundo a
Corporação, teria perdido o
controle do volante. Vilma
morreu com o impacto.

Dois ocupantes foram
socorridos no hospital de
Manhuaçu: Elizangela Souza
e José Maria da Silva, 42
anos, com ferimentos
graves, enquanto outras
duas vítimas tiveram lesões
mais leves.

S10 capotou ao bater no Corsa na MG-111
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 “A nossa maior glória
não reside no fato de

nunca cairmos, mas sim
em levantarmo-nos

sempre depois de cada
queda.”

“Temos o destino que
merecemos. O nosso

destino está de acordo
com os nossos méritos. ”

Albert Einstein

“Aprendi o silêncio com
os faladores, a tolerância

com os intolerantes, a
bondade com os

maldosos; e, por estranho
que pareça, sou grato a

esses professores.” Khalil
Gibran

‘Se vives de acordo com
as leis da natureza,

nunca serás pobre; se
vives de acordo com as
opiniões alheias, nunca

serás rico. ” Séneca

“O mundo é um lugar
perigoso de se viver, não
por causa daqueles que
fazem o mal, mas sim por

causa daqueles que
observam e deixam o mal

acontecer.” Albert
Einstein

“Não fales bem de ti aos
outros, pois não os

convencerás. Não fales
mal, pois te julgarão

muito pior do que és.”
Confúcio

“Pensar é o trabalho
mais difícil que existe.

Talvez por isso tão
poucos se dediquem a

ele.” Henry Ford

“A fama é para os
homens como os cabelos -
cresce depois da morte,

quando já lhe é de pouca
serventia ” Albert

Einstein

“A sabedoria não cria o
gênio, mas oferece-lhe,

por vezes, oportunidade
para se revelar."

Leoni Kaseff

"A cultura não é um
substituto para a vida,
mas a chave para ela."

Mallock

"A mudança tem início
quando alguém vê a

próxima etapa."
William Drayton

BÊBADO EM ITU!
Um turista hospeda-se num hotel na cidade de

Itu. Como fazia muito calor, resolve ir até o bar
tomar alguma coisa.

Senta-se numa mesa e pede um chope para o
garçom. Logo o garçom coloca na sua frente uma
caneca imensa.

- Nossa, que loucura, dá para nadar aqui dentro!
Por que tão grande?

- É que aqui é a cidade de Itu, onde tudo é grande
e exagerado, respondeu o garçom.

- Que maravilha!
E rapidinho tomou tudo.
- Garçom, outro!
Lá vem o garçom com mais um canecão. O cara

delira e diz para si mesmo:
- Meu, que zzzzidade maravilhosa! Aqui tudo é

grande, que chope imenzzzo!
E mandou outro chope para dentro de novo.
A figura, já torto, ri à toa, feliz da vida, e diz:
- Garzzzzommmm, onde ffffica o banheiro?
- No final daquele corredor, à direita.
O homem levanta e, cambaleando, segue na

direção indicada, mas, no final do corredor, se
confunde e vira à esquerda, dá de cara com a
Piscina do hotel, e começa a rir mais ainda.

- Não é pozzzivel, aqui zuzo é grande mezzzmo!
Olha zzó ezzzza privada enooorrrrme!!!!

E começa a mijar, feliz da vida. Com o corpo
balançando por causa da bebedeira, o coitado cai
na piscina, e começa a gritar desesperado:

- Ninguém pujjja a dezzzgarga! Ninguém pujjja a
dezzzgarga que eu tô aqui dentro!!!

O porteiro do hotel, um negão 4x4, vê a situação
do bêbado e pula na piscina para salvá-lo, e vai
nadando em sua direção.

O bêbado, em pânico, começa a empurrar a água
na direção do negão gritando:

- Zzzai cocozão ! Zzzai cocozão

O IDIOTA ANIMAL
Certo dia um bêbado chegou no bar e depois de

tomar umas três chegou para o dono do bar e disse:
- Aposta comigo R$50,00 que eu mijo nesse copo,

sem deixar cair uma gota no chão?
Com a oportunidade de ganhar um dinheiro fácil

encima do bêbado o dono do bar aceitou a aposta.
O bêbado chapadaço pegou o copo e caindo pra

lá e para cá, mijou no bar inteirinho não acertando
uma gota se quer no copo.

O dono do bar começou rir do bêbado, tomou a
nota de R$ 50,00 reais e colocou na carteira.

E o bêbado também estava rindo e o dono do bar
não entendeu...

- E agora o que está rindo??!!! você perdeu!!!
E o bêbado respondeu:
- Tá vendo aqueles caras sentados naquele

balcão eu apostei R$100,00 com cada um deles
que eu mijaria no seu bar todinho e você ainda
ia rir.

CARNAVAL
Dois amigos se encontram:
-Você sabia que o Arnaldo está hospitalizado?

comenta um deles
- O cara tá mal, parece que nem dá para

reconhecer direito...
- Não pode ser! disse o outro, aflito
- Ainda ontem eu vi o Arnaldo num baile de

carnaval, dançando com uma loira deliciosa!
- Pois é, a mulher dele também viu!

Serafim Tibúrcio da Costa, natural  de
Jequeri MG,chegou a Manhuaçu, logo depois
da emancipação política do município (1877),
sendo comerciante e comprador de café,entrou
para Guarda Nacional,recebendo o posto de
Coronel,onde foi comandante.

Ingressou na política a convite dos
Dolabellas, para tirar o outro coronel chamado
Nicolau da Costa Mattos  do cargo de
Presidente da Câmara,o que equivalia hoje a
prefeito do município.

Foi eleito presidente da câmara, graças ao
apoio das principais lideranças políticas da
região  no período de 1893  a 1896.

Ao final de seu mandato 1896, não quis
apoiar o Padre Odorico Dolabella para o cargo,
preferindo lançar sua candidatura
novamente,cada distrito incluindo o da sede
podia eleger apenas um vereador  e o escolhido
pela sede fatalmente seria o presidente da
Câmara.

Era considerado  bravo e amável,capacidade
de convencer o povo,queria ser um líder
populista. Mas para os adversários era um
obscuro tropeiro vindo de
Muriaé, com ideias
revolucionárias, aprovei-
tando o fim do império.
Cercado de jagunços por
todos os lados. Quando  da
vitória de Dolabela, Tibúrcio
se revoltou  e denunciou
fraude foi a Ouro Preto
relatando os fatos ao
Governador  Crispim Jaques
Bias Fortes, que já sabia dos
acontecimentos e não  deu
apoio ao que queria, quando
desacatou publicamente o
próprio Governador
,chamando-o de prepotente.

Voltando à Manhuaçu,
destituiu o governo do
município, dando um golpe municipal,
chamado por alguns autores de "República
Do Manhuaçu", associou-se a outras pessoas
como o Coronel Calhau de Ipanema.

 Fez um vale  ou Boró lastreado no café, que
circulava no município, como dinheiro.
Espalhou  o medo em várias  famílias
oposisionistas, tendo ordenado  invadir a
fazenda de Antônio  Welerson, promotor
público  e pessoa de bem que só não aconteceu
por causa de um comparsa de Tibúrcio que
avisou a tempo  Welerson,tendo ele se
refugiado  na fazenda de seu sogro  José Bazilio
Nogueira da Gama  na região da Vargem Grande.
A Revolta de Tibúrcio resistiu a Ouro Preto
por alguns dias (17 ou 22), mais em função da
força pública estar  incipiente para atender a
demanda necessária, este período que não
ultrapassou um mês terminou quando  houve
notícias de uma tropa federal  já estar em
Carangola para resolver a questão.

Juntou seus comandados e rumou para o
estado do Espírito Santo (Afonso Cláudio).

Segundo documentos  recebidos da Câmara
de Afonso Cláudio  ES, pelo pesquisador Ary
Nogueira da Gama em 1994, para aonde
Tibúrcio se mudou  ele adquiriu a  Fazenda
Barra da Lagoa, onde também existia um
armazém de secos e molhados, chamado
Aurora da Barra.

Sendo eleito governador  municipal em 19
de junho de 1908 permanecendo no cargo até
1916.

Quando não conseguiu se reeleger,tentou
tomar o poder à força,tendo atacado a cidade
com suas   tropas sendo rechaçado pelo

A verdade sobre Coronel Tibúrcio
Prefeito Jose  Giesta.

O prefeito José Giesta enviou a seguinte
mensagem à Câmara de Afonso Cláudio em
20 de janeiro de 1916 “Começo este modesto
e despretencioso trabalho consignando um
resumo histórico dos tristes e lamentáveis
fatos,que foi palco o município e quase todo
o estado por ocasião da sucessão
presidencial e da renovação das
administrações municipais, na exposição
destes fatos,embora seja desagradável a
alguém,usarei da verdade, sem rebuços ,nem
atavios literários e isto servirá de subsídeo
para o historiador do futuro.”

Mais a frente cita  que o presidente da
Cãmara, Serafim Tibúrcio da Costa  e o
vereador Eduardo Olympio dos Santos,se
opuseram  ao partido republicano do
estado,fiscalizando as eleições,mesmo assim
obtiveram grande derrota no pleito de  23 de
março do corrente ano,no dia 23 de maio
,compareceram os vereadores
derrotados,acompanhados por mais de
setenta capangas  e simularam tomar posse

na casa do Sr  Paulo
Pádua,do cargo a eles
negado pelo eleitorado e
combinaram um ataque a
sede do município para tomar
as repartições municipais,
aliaram-se com um senhor
chamado Martinho Barbosa
iniciaram o ataque a  25 de
junho,data gravada  na
história do povo
guanduense, quando houve
a notícia que os senhores
Serafim Tibúrcio da Costa  e
Martinho Barbosa estavam
almoçando na fazenda
Pouso Alegre  de Eduardo
Olympio dos Santos e
depois com 250 homens

armados iriam reduzir a cidade “as cinzas”,
saqueando as casas e entregando as famílias
adversárias à mercê dos bandoleiros.

Felizmente a força pública comandada pelo
capitão Ramiro Martins e tenente Philadelfo
Peixoto, resistiu bravamente aos ataques,
culminando com a retirada dos bandoleiros
da cidade,que desertaram para fora do estado
e só em meados de julho foi restabelecida a
paz na cidade.

Serafim Tibúrcio da Costa  faleceu  em
Espera Feliz ,sendo enterrado em Manhuaçu
em 19 de novembro de 1919, sua trajetória
política em Manhuaçu, foi pesquisada por
vários autores como Francisco de Paula
Santos, José Fernandes Rodrigues Augusto
Pereira Junior, Ary Nogueira da Gama  e
recentemente por Flávio Mateus dos
Santos.

Ary Nogueira da Gama,Cirurgião Dentista
,neto de Carlos Nogueira da Gama foi,um dos
fundadores do Colégio Tiradentes e seu
primeiro diretor,realizou incansável pesquisa
sobre Serafim Tibúrcio tanto em Manhuaçu
como em Afonso Cláudio,qualquer
semelhança entre os fatos ocorridos  nas
duas localidades,é mera coincidência,
caracterizando disputa pelo poder municipal
da época.

Texto Escrito por José Olinto Xavier da
Gama,historiador manhuaçuense, filho de

Ary Nogueira da Gama, um dos maiores
pesquisadores sobre o tema Serafim

Tibúrcio da Costa.
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PODEROSAS PERUAS...

Elas roubam a cena quando aparecem. São exageradas em tudo:
nas roupas, maquiagem, cabelo, gestos, falas...Mas, sabem ser muito
engraçadas...Temos uma galeria de personagens, que podemos chamar
de poderosas peruas...

Regina Duarte (foto) imortalizou uma das
pioneiras das peruas na TV, a viúva Porcina. Ela e
o Sinhozinho Malta (Lima Duarte) fizeram de
'Roque Santeiro' (1985) um marco da televisão.
Tipos inesquecíveis. Em 1990, Regina Duarte
interpretou outra personagem marcante de sua
carreira: a sucateira Maria do Carmo em 'Rainha
da Sucata' (1990), que depois de  ficar rica, se
tornou uma emergente.

Em “Zorra Total” Cláudia Rodrigues reviveu um dos personagens
clássicos do humor brasileiro: a perua burra Ofélia, que já havia sido
interpretada pelas atrizes Sônia Mamede e Íris Bruzzi. Atualmente,
quem interpreta personagem semelhante é a comediante Katiucia
Canoro. Ela vive a Lady Kate, que faz de tudo para entrar para  a
alta sociedade. Faz sucesso com seu vocabulário inusitado, um
carioquês carregado, roupas e penteados espalhafatosos e o bordão
"To pagando!"...

Quem não lembra da Ilana (Ana Beatriz Nogueira), em 'Caminho
das Índias' (2009)... Uma personagem que provocou  muita raiva no
público pelo modo como fazia vistas grossas às malandragens do
filho, mas ao mesmo tempo arrancou risos com o seu  jeito perua.
Impagáveis as discussões  com Aída (Totia Meirelles), ex-mulher do
seu marido, César (Antonio Calloni), de quem morria de
ciúmes...Outra personagem hilária na mesma novela, foi a Melissa
de Christiane Torloni. Traída pelo marido Ramiro (Humberto
Martins) com um filho esquizofrênico (Bruno Gagliasso), jamais
perdia o bom humor e o jeito escandaloso que encantava e servia de
inspiração à sua empregada Sheila (Priscila Marinho).

Vivendo entre dois políticos em 'Fera Ferida' (1993) - o marido
Numa de Castro (Hugo Carvana) e o rival dele, Demóstenes
Maçaranduba (José Wilker) -, a fogosa Rubra Rosa (Susana Vieira),
encarnava uma perua inteligente que usava política e sexo como se
fossem a mesma coisa... Já em “Quatro por Quatro” (1994), disposta
a se tornar a grande amiga de Laís Souto Maia (Susana Vieira), a atriz
Betty Lago era o tipo de perua que, mesmo por baixo em diversos
momentos, jamais perdia a pose ...

 Em 'Toma Lá, Dá Cá', Arlete Salles marcou época como a
ninfomaníaca, desbocada e perua Copélia, que fazia suas travessuras
e imortalizou o bordão; “Prefiro não comentar”... Mas, Arlete Salles
já tinha experiência com as peruas. Foi ela  a "translumbrante" Kika
Jordão, uma aspirante a socialite que passava por grandes  apuros
para alcançar seu objetivo em 'Lua Cheia de Amor' (1990).

Já em 'Brega & Chique' (1987),  duas personagens descobrem que
são casadas com o mesmo homem (Jorge Dória e Raul Cortez,
interpretando o mesmo papel em fases diferentes) Imagine quando
a vida de uma dondoca de primeira classe como Rafaela Alvaray
(Marília Pêra) se cruza com a de Rosemere da Silva (Glória Menezes),
uma pobretona que vira dondoca...

Em 'Escrito nas Estrelas', a novela das seis da Globo, temos
peruíce em dose dupla. Com mãe e filha: Sofia (Zezé Polessa) e
Beatriz (Débora Falabella). Um show de talento das atrizes, que
deitam e rolam com essas engraçadíssimas e perigosas peruas, que
só querem se dar bem às custas dos outros.

Já no remake de Ti-Ti-Ti, no ar no horário das sete, da Globo,
temos a escandalosa, voluptuosa e bem humorada Jacqueline (Claudia
Raia), interpretada originalmente pela atriz Sandra Bréa.

No ar em Passione, encontramos a impagável
Clô, interpretada com brilho por Irene
Ravache...Casada com Olavo (Francisco Cuoco)
(foto), ela se envolve nas situações mais curiosas,
sonha em morar em um bairro de luxo e, dos lençóis
ao roupão do marido, tudo possui estampa de
onça ou zebra. Também em 'Passione', Gabriela
Duarte vive  a mimada e fogosa Jéssica, uma perua
que só pensa naquilo. Desconfiada do marido, o
italiano  Berilo (Bruno Gagliasso), usa seu  tempo

para seguir os passos do pilantra. Sem sequer imaginar que ele já é
casado na Itália, e tem até  um filho... Como toda perua de novela,
fala alto, faz drama sem necessidade e usa como  arma  o sexo - para
satisfazer todas as suas vontades.

DADO ESTÁ COM MEDO

Condenado em primeira instância a dois anos
e nove meses de prisão em regime aberto, por
conta do processo de agressão movido por
Luana Piovani e pela camareira Esmeralda,
Dado Dolabella (foto) desabafou: "Ainda tenho
fé, acredito na Justiça e espero que todas as
verdades venham à tona". Sobre a sentença,
diz: "Hoje tenho uma família que depende de
mim. A situação é de medo. É assustador".

DE VOLTA AO BATENTE

A atriz Cleyde Yáconis (86 anos), já está gravando no Projac na
pele da Brígida Gouveia, em Passione. Só para lembrar: a atriz
fraturou  o fêmur em uma queda dentro de casa e passou por uma
cirurgia.  Na novela, aparecerá com a perna quebrada e de cadeira de
rodas.

MUITAS EMOÇÕES

Passione caiu no gosto do telespectador e
Sílvio de Abreu promete não decepcionar...Vem
aí muitas e muitas emoções...Dentro de poucos
dias, alguns segredos serão revelados. Na família
de Olavo (Francisco Cuoco), Clô (Irene
Ravache) descobre que Berilo (Bruno Gagliasso)
(foto) é bígamo. Na casa dos Gouveia, Diana
(Carolina Dieckmann) fica horrorizada ao saber do segredo de Gerson
(Marcello Antony).

TEM MAIS...

Na Itália, Stela (Maitê Proença) revela a Lorena (Tammy Di
Calafiori) que Agnello (Daniel de Oliveira) foi seu amante, para
trazer a filha de volta ao Brasil. E, pasmem,  Antero (Leonardo
Villar), é Giovanni, o tio italiano de Mimi (Marcelo Medici), que no
passado foi abandonado no altar por Gemma (Aracy Balabanian). E
Totó (Tony Ramos) fica sabendo por Bete (Fernanda Montenegro)
que Clara (Mariana Ximenes) é uma ladra. Não percam...

A FAZENDA

Isso é que é uma boa notícia! Os fazendeiros vão concorrer a um
prêmio no valor de 2 milhões de reais. A Record dobrou o valor do
prêmio do vencedor de A Fazenda. Essa cifra é a maior já paga num
reality show brasileiro. Te cuida, Big Brother Brasil!!!

A CURA

O seriado A Cura, de João Emanuel Carneiro. traz a questão
sobrenatural através de curas milagrosas, e o suspense de um thriller
psicológico. Gravado em Diamantina e passado nos dias atuais e no
século XVIII, tem  nove episódios, exibidos  às terças. A direção é
de Ricardo Waddington.

A TRAMA

Conta a história de Dimas (Selton Mello)
- (foto),  um médico de caráter duvidoso
que faz curas inexplicáveis para a Medicina.
Dimas é acusado, ainda criança, de ter
assassinado um amigo. Para fugir do estigma,
vai estudar em São Paulo e passa por
diversas internações em instituições psiquiátricas. Ao se formar em
Medicina, volta para Diamantina para enfrentar seu passado e é
considerado  assassino por grande parte da população. No entanto,
outra parte da cidade começa a enxergá-lo como curandeiro por suas
curas milagrosas.

ELENCO

Silvério (Carmo Dalla Vecchia); Rosângela (Andréia Horta); Otto
(Juca de Oliveira); Margarida (Nívea Maria); Turíbio (Ary
Fontoura);  Graciema (Ana Rosa); e Lucinha (Luiza Mariani), entre
outros...

SEGUNDA TEMPORADA

Confirmado: a segunda temporada de Aline,
de Mauro Wilson, com direção de Mauro Faria,
estreia em janeiro, com 10 episódios. Além do
trio Maria Flor  (Aline), Pedro Neschling (Pedro)
e Bernardo Marinho (Otto), continuam Dolores
(Malu Galli) e Zé (Daniel Dantas), pais de Aline
que vão ter novos parceiros. Do elenco original
ainda temos Camila Amado, Otávio Müller
(foto) e Gilberto Gravonski. Além das participações especiais...

A CASA DA MÃE REGINA

Mauro Faria está a mil. Ele pretende apresentar à Globo outra
série: A Casa da Mãe Regina, ambientada no final dos anos 70 e que
conta a história de uma mãe separada que tem três filhas.

FINA ESTAMPA

O autor Aguinaldo Silva divulgou o título de  sua nova novela:
Fina Estampa, que entra ao ar após o fim de Passione.

Vera Alves / EP News

ENTRE DOIS AMORES

A trama conta a história de Griselda, vivida por Lília Cabral, que
se divide entre o amor de dois homens. Um deles,  o ator português
Paulo Rocha.  O outro ainda não foi definido, mas o autor adiantou
que o personagem é casado com a vilã da novela. A direção será de
Wolf Maya.

FORA DO AR

Após vencer o câncer no seio, em 2007,
Joana Fomm (foto) (69 anos), agora  luta
contra outra doença, a disautonomia, que afeta
o sistema nervoso e tem comprometido seus
movimentos. Ela deixou o elenco da novela
de Gilberto Braga para se tratar. A  atriz
participou da série As Cariocas, da TV Globo, como a mãe da
personagem de Grazi Massafera.

VIDA NOVA

Sthefany Brito poderá integrar o elenco de Dinossauros e Robôs,
título provisório da próxima trama de Walcyr Carrasco, que
substituirá Ti-ti-ti. Outra boa notícia para a atriz: Manoel Carlos,
autor da minissérie Presença de Anita, pretende adaptar a obra para
o teatro e quer Stephany como protagonista.

GRANDE DESAFIO

João Gordo, o apresentador do Legendários, da Record, terá que
emagrecer 15 quilos em um mês.  João se internou em um Spa, em
São Paulo, pesando 150 quilos e será submetido a uma dieta de 600
calorias. E tudo será mostrado no programa a partir do próximo
sábado. Vencendo o desafio, ganha uma viagem para a Disney.

INSENSATO CORAÇÃO

Os novelistas Ricardo Linhares
e Gilberto Braga (foto) já
definiram o elenco da próxima
novela escrita pelos dois para a
faixa das 21h da Globo. A trama,
que substituirá “Passione”, tem
previsão de estreia para o dia 17
de janeiro de 2011. Estão
escalados: Glória Pires, Natália do
Vale,  Maria Clara Gueiros,
Eriberto Leão, Fábio Assunção, Ana Beatriz Nogueira,  Ana Lúcia
Torre, Ana Paula Arósio, Antonio Fagundes, Bete Mendes, Camila
Pitanga, Carla Lamarca, Cássio Gabus Mendes, Daniel Marques,
Deborah Evelyn, Deborah Secco, Eduardo Galvão, Fernanda
Machado,  Fernanda Paes Leme, Guilherme Piva, Helena Fernandes,
Herson Capri, Hugo Carvana, Isabela Garcia, Jonatas Faro, Lázaro
Ramos, Leonardo Carvalho, Leonardo Miggiorin, Louise Cardoso,
Luigi Baricelli, Marcelo Valle, Marcos Damigo,Milton Gonçalves,
Nathália Timberg,Norma Blum, Paloma Bernardi, Petrônio Gontijo,
Ricardo Pereira,Ricardo Tozzi, Rosi Campos, Thiago Martins, José
Wilker  (participação).

RIHANNA VEM
AO BRASIL

A cantora Rihanna (foto) reservou
para ela e sua equipe alguns quartos
em hotel no Rio de Janeiro. A
gravadora Universal confirmou que
está negociando shows para Rihanna
no Brasil.

LOS HERMANOS
EM AÇÃO

O músico Bruno Medina
anunciou em seu blog que a banda
Los Hermanos já tem três shows
marcados para outubro. As três
apresentações acontecem no
nordeste, nas cidades de Recife (15/
10), Fortaleza (16/10) e Salvador (17/
10).

AMY POR AQUI

A cantora Amy Winehouse fará shows no Brasil em breve.
Conhecida pelo hit Rehab e por seus escândalos pessoais,  Amy
reservou o mês de janeiro de 2011 para se apresentar no Brasil.  As
datas e as cidades ainda não foram definidas.



15acesse: www.jm1.com.br15 de Agosto de 2010

O fenômeno teen do momento, o
cantor canadense Justin Bieber,
(foto) 16 anos, está em todas. No
domingo o programa “Eliana” , do
SBT, exibiu uma entrevista com o
jovem astro. O  adolescente
conversou com a apresentadora em
Las Vegas, durante a turnê “My
World 2.0”. Bieber foi muito
simpático e disse que gostaria de
vir ao Brasil o quanto antes, pois
sabe que tem muitas fãs no país.
Ele também disse ser fã de Beyoncé
e de Steve Wonder. Eliana ainda perguntou se é verdade que Justin
Bieber tem uma técnica especial para beijar as garotas. “Quer que eu
te explique?”, brincou o astro, que deu um beijo no rosto da brasileira.
Eliana ainda pediu para o cantor mandar um presente para a menina
Maisa. A entrevista com o cantor fez parte das comemorações de
um ano da atração no SBT.

O cantor já conta com uma legião de fãs e publicará em outubro
um livro de memórias, que repassará sua curta carreira, informou a
editora HarperCollins, encarregada de sua publicação nos Estados
Unidos e no Reino Unido. Nascido em 1994, na cidade canadense de
Stratford, o cantor contará suas jovens memórias em "Justin Bieber:
First Step 2 Forever: My Story", um livro no qual, segundo a
editora, repassará com a ajuda de fotografias "seu maravilhoso
caminho rumo ao estrelato". "Estou entusiasmado de poder
compartilhar um pouco mais do meu mundo com meus fãs através
deste livro", disse Bieber em comunicado, em que assegurou que
este novo projeto, no qual serão incluídas fotografias nunca vistas
dele em seus shows, é uma nova maneira "agradecer" seus fãs. O
livro contará sua carreira, desde que protagonizava alguns dos vídeos
mais vistos no YouTube até que conseguiu assinar um contrato, que
o levou a seu primeiro álbum de estúdio, "My World", com o qual
atingiu os topos das listas de vendas.

Em pouco mais de 1 mês, o álbum "My Worlds" vendeu mais de
40 mil cópias apenas no mercado nacional, informou a Universal
Music. O Brasil está na lista dos três países no qual o lançamento,
que inclui os sucessos "One Time" e "Baby", ganhou este certificado.
Bieber também domina as paradas de sucessos. Há quatro semanas,
o videoclipe "Baby" não deixa o Top 10, da MTV Brasil, sendo que
já figurou várias vezes na posição mais alta da lista. Lançado em
novembro, seu CD My World já é Platina nos EUA e Canadá!
Todas as sete músicas do álbum de estreia entraram no Hot 100 da
Billboard! Ao mesmo tempo! Justin é o primeiro artista solo a ter 4
hits do 1º CD no Top 40! Antes mesmo do lançamento... My World
foi o maior lançamento de artista novo de 2009 nos EUA (em
unidades!). My Worlds, a versão lançada no Brasil, traz 18 faixas.

Foram sete meses entre postar seus vídeos na web e o estrelato.
De lá pra cá, Justin Bieber não saiu das paradas das rádios e foi,
inclusive, indicado para o BET Awards, que premia norte-americanos
negros. Mas, ele  diz que tudo isso é só o começo. “Estou ansioso
para influenciar os outros de forma positiva. Acho que posso crescer
como artista e meus fãs crescerão comigo”, disse a estrela teen que
é capa da edição de agosto da revista TodaTeen, da Editora Alto
Astral. Além de cantar, o fofo ainda toca bateria, guitarra, piano e
trompete, e deixa todo mundo de queixo caído quando resolve dançar.
Seu primeiro álbum - My Worlds – é um dos mais vendidos da
América Latina e, segundo a rede de TV americana ABC, o Brasil é
o segundo país que mais assiste a seus vídeos no Youtube.

Justin Bieber participou do  GMTV, no qual os fãs puderam
mandar perguntas para o twitter do programa para serem
respondidas pelo cantor , onde ele fez uma apresentação. Na
entrevista Justin falou sobre seu album My World, onde ele e sua
mãe moram, sobre a ''disputa'' entre Usher e Justin Timbarlake,
sobre ser famoso, comentou sobre os instrumentos que toca, falou
o que procura em uma garota, e admitiu ter furado as orelhas mas
disse que não usa os brincos para sair. Algumas perguntas dos fãs:

Fã: Eu te amo, você é muito talentoso! Sendo tão jovem, você
acha que é difícil lidar com todas as pressões da fama e do estrelato?

Justin: Bem, realmente eu só tento tipo levá-la passo a passo e
um dia de cada vez.

Fã: Você está planejando fazer uma turnê pelo Reino Unido em
breve? Se sim, quando?

Justin: Eu estou pensando em fazer algo, mas este ano não tenho
nenhuma data definida. Eu gostaria de jogar Wembley!

Fã: Com qual artista você mais gostaria de fazer um dueto?
Justin: Eu realmente gostaria de fazer um dueto com Beyoncé,

porque ela é super ''hot''!
Fã: Qual é a coisa que você nota em uma garota?
Justin: Em uma garota? Eu olho para uma garota com os olhos

bonitos e um sorriso bonito, e uma menina que é engraçada porque
eu gosto de rir muito!

Fã: Justin como é ser seguido pelas meninas?
Justin: Eu adoro isso!  É incrível. Eu realmente não esperava

nada disso então tem sido uma explosão.
Fã: Eu amo todas as suas músicas, mas para você que música é a

mais importante?
Justi: A minha música favorita é provavelmente Down To Earth
Fã: Oi Justin, como é seu um popstar na sua idade?

Justin: Bem, é tão estranho ouvir isso, porque eu realmente não
me considero um popstar! Eu sou apenas uma criança normal que
só saio cantando!

Bem badalado, o cantor foi convidado para estrear como ator na
TV americana. A primeira ponta de Bieber  será na estreia da próxima
temporada de CSI. Provavelmente ele aparecerá em mais de um
episódio, para delírio de suas fãs. Ele viverá um adolescente
problemático, avisam os produtores. O personagem irá se chamar
Jason McCann. Na sinopse, o personagem de Justin terá que tomar
uma decisão terrível envolvendo a vida de seu irmão. CSI retorna em
setembro nos EUA após uma décima temporada que não agradou
muito.

Sobre os rumores de que a mãe de Justin Bieber recebeu uma
proposta para tirar a roupa para a revista Playboy americana, Bieber
postou no Twitter a seguinte mensagem desmentido o boato: “Minha
mãe é uma mulher de caráter. Esses boatos simplesmente me deixam
enojado e me tiram do sério”, avisou o jovem, que foi considerado
pela famosa lista da revista People uma das pessoas mais bonitas
do mundo.

Vera Alves / EP News

A ESTRELA DE JUSTIN BIEBER
NÃO PARA DE SUBIR. O JOVEM

VAI LANÇAR LIVRO E ATUAR EM
SÉRIE DE TV: “ADORO FÃS

CORRENDO ATRÁS DE MIM”

INDICADOS

A MTV anunciou os indicados ao Video
Music Awards. Com 13 indicações, Lady
Gaga além de ser a artista mais indicada em
um mesmo ano, a estrela pop é a primeira
mulher a estar duas vezes na categoria
principal no mesmo ano. Para Vídeo do
Ano, Bad Romance e Telephone, de Gaga,
concorrem com Florence + The Machine,
30 Seconds To Mars, B.o.B e Eminem, de
Not Afraid, o segundo mais indicado de
2010, em oito categorias.

ELE MERECE...

Gilberto Gil está entre os artistas mais relevantes dos últimos 50
anos, segundo a rede de televisão CNN e a revista Songlines,
dividindo a lista com ícones como os Beatles, os Rolling Stones,
Elvis Presley e Michael Jackson. O público deve votar por seu
artista favorito, para escolher cinco entre os 20 concorrentes para o
título de ícone da música dos últimos 50 anos. Os nomes mais
votados serão anunciados no dia 25 de agosto.

PARA OS FÃS DE ELVIS

Uma caixa de CDs contendo todas
as músicas gravadas por Elvis Presley
será lançada no dia 19 de outubro. "The
Complete Elvis Presley Masters" já
está em pré-venda no site oficial do
cantor. Limitada em 1.000 unidades, a
edição de luxo traz ao todo 30 CDs
com 814 músicas, sendo 103 gravações
raras. Todas as canções foram
remasterizadas a partir das fitas
originais. O pacote ainda traz um livro
com 240 páginas com fotos e a discografia comentada, além de
conter um certificado de autenticidade numerado. "The Complete
Elvis Presley Masters" pode ser encomendado no site oficial do
cantor por aproximadamente R$ 2.800, com custo de envio e
impostos já embutidos no valor total.

MALHAÇÃO, NOVELAS E OUTRAS NOTÍCIAS...

Elenco e equipe da Malhação se reuniram com a imprensa para
falar sobre a nova temporada, que estreia no dia 23 de agosto. A
novelinha teen da Globo, no ar há 15 anos, retorna com seu autor
original, Emanuel Jacobina. E, de acordo com ele, a temporada irá
traduzir a essência do mash-up (gênero musical). "É possível se ter
uma junção de culturas diferentes, com visões de mundo distintas,
e ter nessa mistura algo muito interessante de se ver", disse ele.

A nova fase do programa trará não apenas tramas que destacam
questões sobre o preconceito social, bullying, gravidez precoce,
como também abordará os riscos e prazeres típicos da adolescência.
"Fora divertir e entender, que é nossa função primeira, Malhação

tem uma capacidade de informar, de levantar questões pertinentes
ao universo jovem", afirmou o diretor de núcleo Ricardo Waddington.

Atores como Helena Ranaldi, Marcos Winter e Aílton Graça
contracenam com iniciantes que farão seus primeiros trabalhos na
TV como Daniela Carvalho e Bruno Gissoni ( o casal de
protagonistas), Junior Madalena (brutamontes do colégio) e Gabriel
Chadan (vilão da história).

Apesar do mau humor de seu personagem, o Dr. Gregory House,
o ator Hugh Laurie só tem motivos para rir. Um deles, é que ele é o
ator mais bem pago da televisão americana. Atualmente, o ator
recebe US$ 400 mil por cada episódio de House, a série dramática
mais assistida no mundo. Pelo programa, Hugh já foi premiado duas
vezes com o Globo de Ouro de melhor ator.

A apresentadora Luisa Mell vem
conversando com a TV Gazeta para
comandar uma nova atração na casa. Ela
estaria muito perto de assinar o contrato
para apresentar uma atração que também
falará sobre animais. Como o extinto Late
Show, apresentado por ela na RedeTV!
em 2008.

Já a direção da Band resolveu
suspender o anunciado novo programa
da Márcia Goldschmidt nas tardes de
sábado. Estava tudo aprovado mas resolveram não levar a idéia a
diante, por agora.  Márcia vai continuar com seu programa todos os
dias, nos finais de tarde. Talvez com 30 minutos a mais.

Luigi Baricelli volta às novelas. O ator,  afastado da teledramaturgia
desde 2006, quando estava no elenco de "O Profeta", viverá um
executivo em "Insensato Coração", próxima novela das nove da Globo,
assinada por Gilberto Braga e Ricardo Linhares. "Não tinha como
recusar esse convite. Já estava com saudades de atuar", garante o ator,
que se afastou do comando do "Vídeo Show" para que sua imagem
não ficasse marcada. Na trama, ele será casado com Gilda(Helena
Fernandes) e será pai de Vinícius ( Thiago Martins).

Eduardo Araújo assinou contrato com a TV Gazeta. Ele comandará
o programa "Interior", que vai tratar de uma atividade típica dessa
região brasileira: o agronegócio. Também receberá cantores que se
dedicam à música regional. O programa  irá  ao ar nas manhãs de
domingo. Pouco mais de um mês afastada da TV Gazeta, Ione
Borges poderá retornar ao canal nos próximos meses. A
apresentadora, que pediu demissão da emissora em junho, para
dedicar mais tempo à família, poderá voltar à TV. É que a Gazeta
pretende  reduzir o número de programas terceirizados na sua grade
de programação dos finais de semana. Com isso, Ione poderá
comandar um programa semanal. Com mais de 30 anos de carreira,
Ione Borges é  um dos principais nomes da história da Gazeta, onde
esteve à frente de vários programas femininos como “Mulheres”,
“Pra Você” e “Manhã Gazeta”.

O diretor Wolf Maya comandou na tarde da quinta-feira (12/08)
os ensaios para a 25ª edição do Criança Esperança. Alguns artistas
se reuniram no HSBC Arena, no Rio de Janeiro, para deixar tudo
pronto para o show que acontece em São Paulo.

Juntos há dez meses, o ator André Bankoff e a modelo Caroline
Bittencourt estão planejando se casar. “Estamos muito bem,
namorando há dez meses, mas ainda não marcamos a data”,
despistou, Caroline. Antes de namorar André, Caroline estava noiva
do empresário Álvaro Garnero, com quem namorava desde 2005.

CAROL CASTRO FAZ SUCESSO
EM “ESCRITO NAS ESTRELAS”

Ela já foi capa da Playboy em 2008, é dona
de um corpo pra ninguém colocar defeito,
Carol Castro vive um momento mágico em
sua vida. Casada com o ator Marco Bravo, a
atriz de apenas 26 anos exibe simpatia,
carisma e talento. Não é a toa que essa beldade
conquistou o carinho não apenas do público
masculino. Com jeito de menina, a atriz arranca
suspiros na pele da meiga Mariana de “Escrito
nas Estrelas”.

Em ritmo frenético das gravações, Carol
quase não encontra tempo para dar
entrevistas, mas, tivemos sorte e conseguimos um espaço na agenda
da bela, que atualmente exibe um visual diferente, com cabelos
ondulados, e luzes em tom tabaco. É claro que ela fica bem com
qualquer estilo, seja cabelo, maquiagem ou roupa. Mas, não pense
que atriz curtiu de cara o novo look. “Mudei o visual para interpretar
a Mariana com o Tiago Parente do Fashion  Clinic. Achava que não
ficaria bem... Nos primeiros dias estranhei, mas logo me acostumei
e estou adorando” , explica a atriz.
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